**АДМИНИСТРАЦИЯ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ**

**МУХИНСКИЙ СЕЛЬСОВЕТ**

**ОКТЯБРЬСКОГО РАЙОНА АМУРСКОЙ ОБЛАСТИ**

**РАСПОРЯЖЕНИЕ**

28.04.2021 № 8-р

п.Мухинский

Об аукционе в электронной форме

1. Утвердить документацию об аукционе в электронной форме «Устройство комплексной спортивной площадки в п.Мухинский Октябрьского района Амурской области». (Прилагается)

2. Контроль за исполнением настоящего распоряжения возложить на главного бухгалтера администрации Грабович Л.В.

Глава Мухинского сельсовета З.Я.Нудьга

|  |  |
| --- | --- |
|  | Приложение № 1  к распоряжению главы  администрации  Мухинского сельсовета  от 28.04.2021 № 8-р |
|  |  |

**ДОКУМЕНТАЦИЯ ОБ АУКЦИОНЕ В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ**

**Устройство комплексной спортивной площадки в п.Мухинский Октябрьского района Амурской области.**

**Разработана: главным бухгалтером**

**Мухинского сельсовета Грабович Л.В.**

|  |  |
| --- | --- |
|  |  |

**п.Мухинский 2021**

**Содержание документации об аукционе:**

Оглавление

1. ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ

1.1. Законодательное регулирование

1.2. Заказчик, уполномоченный орган

1.3. Термины, используемые в документации об электронном аукционе

1.4. Требования к участникам аукциона

1.5. Расходы на участие в аукционе

1.6. Преимущества, предоставляемые при участии в определении поставщиков (подрядчиков, исполнителей)

1.7. Закупка у субъектов малого предпринимательства, социально ориентированных некоммерческих организаций

1.8. Преференции, запреты, ограничения

1.9. Основания отстранения от участия в закупке

1.10. Разъяснение документации об электронном аукционе и внесение в неё изменений

1.11. Отмена определения поставщика (подрядчика, исполнителя)

2.Подготовка заявки на участие в электронном аукционе, инструкция по её заполнению

2.1. Язык документов, входящих в состав заявки на участие в электронном аукционе

2.2. Требования к содержанию, составу заявки

2.3.Порядок подачи заявок на участие в электронном аукционе

2.4.Обеспечение заявки на участие в электронном аукционе

3.Рассмотрение заявок на участие в электронном аукционе

4.Определение победителя электронного аукциона

5.Заключение контракта по результатам электронного аукциона

5.1.Срок заключения контракта

5.2.Условия признания победителя электронного аукциона или иного участника такого аукциона уклонившимся от заключения контракта

6.Обеспечение исполнения контракта, гарантийных обязательств. Срок и порядок предоставления

7.Антидемпинговые меры

II.ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА АУКЦИОНА

III.РЕКОМЕНДУЕМАЯ ФОРМА ЗАЯВКИ НА УЧАСТИЕ В АУКЦИОНЕ

IV.ПРОЕКТ КОНТРАКТА

V.ОБОСНОВАНИЕ НАЧАЛЬНОЙ (МАКСИМАЛЬНОЙ) ЦЕНЫ КОНТРАКТА, НАЧАЛЬНОЙ ЦЕНЫ

ЕДИНИЦЫ ТОВАРА, РАБОТЫ, УСЛУГИ, НАЧАЛЬНОЙ СУММЫ ЦЕН ЕДИНИЦ ТОВАРА,

РАБОТЫ, УСЛУГИ

**I.ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ.**

**1.1. Законодательное регулирование**

Настоящая документация об аукционе подготовлена в соответствии с Федеральным законом № 44-ФЗ от 05 апреля 2013 года «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд» (далее – Федеральный закон о контрактной системе), а также иным законодательством, регулирующим отношения в сфере закупок, включая нормативные правовые акты Амурской области.

**1.2. Заказчик, уполномоченный орган**

Заказчик(и) – указан(ы) в «Информационной карте электронного аукциона».

Уполномоченный орган- управление государственного заказа Амурской области, проводит аукцион в электронной форме (далее-электронный аукцион) в соответствии с процедурами, условиями и положениями настоящей документацией об электронном аукционе.

Контрактная служба – служба, выполняющая в соответствии с положением (регламентом) о деятельности контрактной службы комплекс функций и полномочий, предусмотренных Федеральным законом о контрактной системе.

Контрактный управляющий - должностное лицо, ответственное за осуществление закупки, или нескольких закупок, включая исполнение каждого контракта.

Контрактная служба, контрактный управляющий осуществляют полномочия, предусмотренные настоящим Федеральным законом и не переданные уполномоченному органу.

**1.3. Термины, используемые в документации об электронном аукционе**

Электронный аукцион – способ определения поставщика (подрядчика, исполнителя), при котором информация о закупке сообщается заказчиком неограниченному кругу лиц путем размещения в единой информационной системе извещения о проведении такого электронного аукциона и документации о нем, к участникам закупки предъявляются единые требования и дополнительные требования, проведение такого аукциона обеспечивается на электронной площадке ее оператором. Победителем признается участник закупки, предложивший наиболее низкую цену контракта, наименьшую сумму цен единиц товаров, работ, услуг (в случае, предусмотренном частью 24 статьи 22 Федерального закона о контрактной системе).

Документация об электронном аукционе - документация, содержащая сведения, предусмотренные законодательством о контрактной системе в сфере закупок.

Участник электронного аукциона, участник закупки – любое юридическое лицо независимо от его организационно-правовой формы, формы собственности, места нахождения и места происхождения капитала, за исключением юридического лица, местом регистрации которого является государство или территория, включенные в утверждаемый в соответствии с подпунктом 1 пункта 3 статьи 284 Налогового кодекса Российской Федерации перечень государств и территорий, представляющих льготный налоговый режим налогообложения и (или) не предусматривающих раскрытия и предоставления информации при проведении финансовых операций (офшорные зоны) в отношении юридических лиц (далее – офшорная компания) или любое физическое лицо, в том числе зарегистрированное в качестве индивидуального предпринимателя, претендующие на заключение государственного контракта, зарегистрированное в единой информационной системе и аккредитованное на электронной площадке, адрес которой указан в Извещении о проведении электронного аукциона и в «Информационной карте электронного аукциона».

При этом подача заявок на участие в закупках отдельных видов товаров, работ, услуг, в отношении участников которых Правительством Российской Федерации в соответствии с [частями 2](consultantplus://offline/ref=0B46EC84B7B33AA8BA34665CCDE0CAFBC3B533C06ADCDF8A34E23717D2731BE587CD68A95B7242D6F07953C37C50BC62EB275966FBCE0F5Ap7X8H) и [2.1 статьи 31](consultantplus://offline/ref=0B46EC84B7B33AA8BA34665CCDE0CAFBC3B533C06ADCDF8A34E23717D2731BE587CD68AF5F791583B0270A93381BB165F53B5961pEXCH) Федерального закона о контрактной системе установлены дополнительные требования, осуществляется только участниками закупки, электронные документы (или их копии) которых размещены в соответствии с [частью 13 статьи 24.2](consultantplus://offline/ref=0B46EC84B7B33AA8BA34665CCDE0CAFBC3B533C06ADCDF8A34E23717D2731BE587CD68A95A7B43D9A02343C73504B17DEB3F4762E5CDp0X6H) Федерального закона о контрактной системе оператором электронной площадки в реестре участников закупок, аккредитованных на электронной площадке, адрес которой указан в Извещении о проведении электронного аукциона и в «Информационной карте электронного аукциона».

Электронная площадка - сайт в информационно-телекоммуникационной сети "Интернет", соответствующий установленным в соответствии с [пунктами 1](consultantplus://offline/ref=65E036DFE19A607A11EDCA6CF4501F4B6FEB78673BB38B2503398E5DBDEA571194C324C802C0e9D) и [2 части 2 статьи 24.1](consultantplus://offline/ref=65E036DFE19A607A11EDCA6CF4501F4B6FEB78673BB38B2503398E5DBDEA571194C324C803C0eBD) Федерального закона о контрактной системе, на котором проводятся конкурентные способы определения поставщиков (подрядчиков, исполнителей) в электронной форме, за исключением закрытых способов определения поставщиков (подрядчиков, исполнителей) в электронной форме.

Оператор электронной площадки - непубличное хозяйственное общество, в уставном капитале которого иностранным гражданам, лицам без гражданства, иностранным юридическим лицам принадлежит не более чем двадцать пять процентов долей (акций) такого общества и которое владеет электронной площадкой, в том числе необходимыми для ее функционирования программно-аппаратными средствами, обеспечивает ее функционирование, а также соответствует установленным в соответствии с [пунктами 1](consultantplus://offline/ref=9C7CAFEE5DACE6721CB2BCF40AF5B2D86B67E9F84087DCCAF7190BD310DD0110A8E0B1C2D5U1g7D) и [2 части 2 статьи 24.1](consultantplus://offline/ref=9C7CAFEE5DACE6721CB2BCF40AF5B2D86B67E9F84087DCCAF7190BD310DD0110A8E0B1C2D4U1g5D) Федерального закона о контрактной системе требованиям и включено в утвержденный Правительством Российской Федерации перечень операторов электронных площадок.

Заявка на участие в электронном аукционе (далее - Заявка) - подтверждение участника закупки его согласия участвовать в электронном аукционе на условиях, указанных в извещении о проведении электронного аукциона и документации об электронном аукционе, поданное в срок, установленный документацией об электронном аукционе.

Единая комиссия – комиссия, созданная уполномоченным органом для определения поставщиков (подрядчиков, исполнителей) при проведении закупок в порядке, предусмотренном законодательством Российской Федерации.

Единая информационная система в сфере закупок - совокупность информации, содержащейся в базах данных, информационных технологий и технических средств, обеспечивающих формирование, обработку, хранение такой информации, а также ее предоставление с использованием официального сайта единой информационной системы в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» (далее по тексту - единая информационная система).

**1.4. Требования к Участникам электронного аукциона.**

В электронном аукционе может принять участие любое юридическое лицо независимо от организационно-правовой формы, формы собственности, места нахождения и места происхождения капитала, за исключением юридического лица, местом регистрации которого является государство или территория, включенные в утверждаемый в соответствии с подпунктом 1 пункта 3 статьи 284 Налогового кодекса Российской Федерации перечень государств и территорий, представляющих льготный налоговый режим налогообложения и (или) не предусматривающих раскрытия и предоставления информации при проведении финансовых операций (офшорные зоны) в отношении юридических лиц (далее – офшорная компания) или любое физическое лицо, в том числе зарегистрированное в качестве индивидуального предпринимателя, если иное не установлено в «Информационной карте электронного аукциона», зарегистрированные в единой информационной системе *и* аккредитованные оператором электронной площадки на электронной площадке, адрес которой указан в Извещении о проведении электронного аукциона и в «Информационной карте электронного аукциона», а при закупках отдельных видов товаров, работ, услуг, в отношении участников которых Правительством Российской Федерации в соответствии с [частями 2](consultantplus://offline/ref=0B46EC84B7B33AA8BA34665CCDE0CAFBC3B533C06ADCDF8A34E23717D2731BE587CD68A95B7242D6F07953C37C50BC62EB275966FBCE0F5Ap7X8H) и [2.1 статьи 31](consultantplus://offline/ref=0B46EC84B7B33AA8BA34665CCDE0CAFBC3B533C06ADCDF8A34E23717D2731BE587CD68AF5F791583B0270A93381BB165F53B5961pEXCH) Федерального закона о контрактной системе установлены дополнительные требования, осуществляется только участниками закупки, электронные документы (или их копии) которых размещены в соответствии с [частью 13 статьи 24.2](consultantplus://offline/ref=0B46EC84B7B33AA8BA34665CCDE0CAFBC3B533C06ADCDF8A34E23717D2731BE587CD68A95A7B43D9A02343C73504B17DEB3F4762E5CDp0X6H) Федерального закона о контрактной системе оператором электронной площадки в реестре участников закупок, аккредитованных на электронной площадке, адрес которой указан в Извещении о проведении электронного аукциона и в «Информационной карте электронного аукциона», а так же при наличии на специальном счете участника электронного аукциона, открытом им в банках, перечень которых устанавливается Правительством Российской Федерации, незаблокированных денежных средств в размере, предусмотренном документацией о закупке, либо предоставившие банковскую гарантию, информация о которой включена в реестры банковских гарантий, предусмотренные статьей 45 Федерального закона о контрактной системе, в размере обеспечения заявки на участие в электронном аукционе, предусмотренном документацией об электронном аукционе.

Участник закупки должен соответствовать обязательным требованиям, информация о которых содержится в «Информационной карте электронного аукциона».

**1.5. Расходы на участие в электронном аукционе.**

Участник электронного аукциона несет все расходы, связанные с подготовкой и подачей заявки на участие в электронном аукционе и участием в электронном аукционе.

**1.6. Преимущества, предоставляемые при участии в определении поставщиков (подрядчиков, исполнителей)**

Заказчик обязан при определении поставщика (исполнителя, подрядчика) предоставить преимущества учреждениям и предприятиям уголовно-исполнительной системы, организациям инвалидов в установленном Правительством Российской Федерации порядке и в соответствии с утвержденными Правительством Российской Федерации перечнями товаров, работ, услуг. Преимущества указанным учреждениям и предприятиям, организациям устанавливаются в отношении предлагаемых ими цены контракта, суммы цен единиц товара, работы, услуги в размере до пятнадцати процентов. В случае, если победителем электронного аукциона признано учреждение, предприятие или организация, которым предоставлены преимущества, контракт по требованию победителя заключается по предложенных им цене, суммы цен единиц товара, работы, услуги с учетом преимущества в отношении цены контракта, но не выше начальной (максимальной) цены контракта.

**1.7. Закупка у субъектов малого предпринимательства, социально ориентированных некоммерческих организаций**

В случае, если проводится электронный аукцион у субъектов малого предпринимательства, социально ориентированных некоммерческих организаций, это отражается в Извещении о проведении электронного аукциона и «Информационной карте электронного аукциона». Участниками такого электронного аукциона могут быть только субъекты малого предпринимательства, социально ориентированные некоммерческие организации соответственно (за исключением социально ориентированных некоммерческих организаций, учредителями которых являются Российская Федерация, субъекты Российской Федерации или муниципальные образования).

Участники закупок обязаны декларировать свою принадлежность к субъектам малого предпринимательства или социально ориентированным коммерческим организациям.

Заказчик вправе установить требование к поставщику (подрядчику, исполнителю), не являющемуся субъектом малого предпринимательства или социально ориентированной некоммерческой организацией, о привлечении к исполнению контракта субподрядчиков, соисполнителей из числа субъектов малого предпринимательства, социально ориентированных некоммерческих организаций.

**1.8.Преференции, запреты, ограничения**.

При определении поставщиков (подрядчиков, исполнителей) в сооветствии со статьей 14 Федерального закона о контрактной системе устанавливаются следующие запреты на допуск товаров, происходящих из иностранных государств, работ, услуг, соответственно выполняемых, оказываемых иностранными лицами, и ограничения допуска указанных товаров, работ, услуг для целей осуществления закупок:

1.8.1. в случае закупки отдельных видов товаров участникам закупки, заявки на участие которых содержат исключительно предложения о поставке товаров, происходящих из государств - членов Евразийского экономического союза с указанием (декларированием) участником закупки в заявке наименование страны происхождения товара, предоставляются преференции в отношении цены контракта в размере 15 процентов в порядке, установленном приказом Министерства финансов Российской Федерации приказ от 4 июня 2018 г. № 126н «Об условиях допуска товаров, происходящих из иностранного государства или группы иностранных государств, для целей осуществления закупок товаров для обеспечения государственных и муниципальных нужд»;

1.8.2. в случае закупки отдельных видов товаров машиностроения устанавливается **запрет** на допуск таких товаров, происходящих из иностранных государств, в соответствии с постановлением Правительства РФ от14.07.2014№656 "Об установлении запрета на допуск отдельных видов товаров машиностроения, происходящих из иностранных государств, для целей осуществления закупок для обеспечения государственных и муниципальных нужд";

1.8.3. в случае закупки отдельных видов товаров легкой промышленности устанавливается **з**апрет на допуск таких товаров, происходящих из иностранных государств, и (или) услуг по прокату таких товаров в соответствии с постановлением Правительства РФ от 11.08.2014№791 "Об установлении запрета на допуск товаров легкой промышленности, происходящих из иностранных государств, и (или) услуг по прокату таких товаров в целях осуществления закупок для обеспечения федеральных нужд, нужд субъектов Российской Федерации и муниципальных нужд";

1.8.4. в случае закупки отдельных видов программ для электронных вычислительных машин и баз данных, реализуемых независимо от вида договора на материальном носителе и (или) в электронном виде по каналам связи, а также исключительных прав на такое программное обеспечение и прав использования такого программного обеспечения (далее - программное обеспечение и (или) права на него) устанавливается запрет на допуск программного обеспечения и (или) права на него, происходящих из иностранных государств, в соответствии с постановлением Правительства РФ от 16.11.2015№1236 "Об установлении запрета на допуск программного обеспечения, происходящего из иностранных государств, для целей осуществления закупок для обеспечения государственных и муниципальных нужд";

1.8.5. в случае закупки отдельных видов радиоэлектронной продукции устанавливается ограничениена допуск радиоэлектронной продукции, происходящей из иностранных государств, в соответствии с постановлением Правительства Российской Федерации от 10.07.2019 № 878 «О мерах стимулирования производства радиоэлектронной продукции на территории Российской Федерации при осуществлении закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд, о внесении изменений в постановление Правительства Российской Федерации от 16 сентября 2016 г. N 925 и признании утратившими силу некоторых актов Правительства Российской Федерации»;

1.8.6. в случае закупки отдельных видов медицинских изделий устанавливаются ограничения и условия допуска такого товара, происходящего из иностранных государств, в соответствии с постановлением Правительства РФ от 05.02.2015 №102 «Об ограничениях и условиях допуска отдельных видов медицинских изделий, происходящих из иностранных государств, для целей осуществления закупок для обеспечения государственных и муниципальных нужд»;

1.8.7. в случае закупки лекарственных препаратов, включенных в перечень жизненно необходимых и важнейших лекарственных препаратов устанавливаются ограничения и условия допуска таких лекарственных препаратов, происходящих из иностранных государств, в соответствии с постановлением Правительства РФ от 30.11.2015г. № 1289 «Об ограничениях и условиях допуска происходящих из иностранных государств лекарственных препаратов, включенных в перечень жизненно необходимых и важнейших лекарственных препаратов, для целей осуществления закупок для обеспечения государственных и муниципальных нужд»;

1.8.8. в случае закупки отдельных видов пищевых продуктов устанавливаются ограничения допуска таких продуктов, происходящих из иностранных государств, в соответствии с постановлением Правительства РФ от 22.08.2016 №832"Об ограничениях допуска отдельных видов пищевых продуктов, происходящих из иностранных государств, для целей осуществления закупок для обеспечения государственных и муниципальных нужд".

1.8.9. в случае закупки программно-аппаратных комплексов систем хранения данных, относящихся к коду по Общероссийскому классификатору продукции по видам экономической деятельности ОК 034-2014 (КПЕС 2008) 26.20.2 «Устройства запоминающие и прочие устройства хранения данных» (далее - товары), устанавливается запрет на допуск товаров, происходящих из иностранных государств в соответствии с постановлением Правительства Российской Федерации от 21.12.2019 № 1746 «Об установлении запрета на допуск отдельных видов товаров, происходящих из иностранных государств, и внесении изменений в некоторые акты Правительства Российской Федерации».

Информация об установленных запретах и ограничениях допуска, преференциях отражается в Извещении о проведении электронного аукциона и «Информационной карте электронного аукциона».

**1.9. Основания отстранения от участия в закупке**

Отстранение участника закупки от участия в определении поставщика (подрядчика, исполнителя) или отказ от заключения контракта с победителем определения поставщика (подрядчика, исполнителя) осуществляются в любой момент до заключения контракта, если заказчик или единая комиссия обнаружит, что участник закупки не соответствует требованиям, указанным в статье 31 Федерального закона о контрактной системе, или предоставил недостоверную информацию в отношении своего соответствия указанным требованиям.

В случае закупок лекарственных препаратов, которые включены в [перечень](consultantplus://offline/ref=64A5238232208567008358161F71133136A2EBB79279BE8830867C6BD1365C38CF1CB4AF696A83EAv9E5H) жизненно необходимых и важнейших лекарственных препаратов, отстранение участника закупки от участия в определении поставщика (подрядчика, исполнителя) или отказ от заключения контракта с победителем определения поставщика (подрядчика, исполнителя) осуществляется в любой момент до заключения контракта, если заказчик или комиссия по осуществлению закупок обнаружит, что:

1) предельная отпускная цена лекарственных препаратов, предлагаемых таким участником закупки, не зарегистрирована;

2) предлагаемая таким участником закупки цена закупаемых лекарственных препаратов (в случае, если участник закупки является производителем таких лекарственных препаратов или если при осуществлении закупок для обеспечения нужд субъекта Российской Федерации начальная (максимальная) цена контракта превышает три миллиона рублей, установленную постановлением Правительства Амурской области от 23.03.2016 №92 "Об установлении размера начальной (максимальной) цены контракта, при превышении которого цена закупаемых лекарственных препаратов, которые включены в перечень жизненно необходимых и важнейших лекарственных препаратов, для обеспечения нужд области не может превышать их предельную отпускную цену") превышает их предельную отпускную цену, указанную в государственном реестре предельных отпускных цен производителей на лекарственные препараты, включенные в [перечень](consultantplus://offline/ref=64A5238232208567008358161F71133136A2EBB79279BE8830867C6BD1365C38CF1CB4AF696A83EAv9E5H) жизненно необходимых и важнейших лекарственных препаратов, и от снижения предлагаемой цены при заключении контракта участник закупки отказывается.

**1.10. Порядок предоставления разъяснений положений документации об электронном аукционе и внесения в неё изменений.**

Любой участник закупки, зарегистрированный в единой информационной системе и аккредитованный на электронной площадке, вправе направить с использованием программно-аппаратных средств электронной площадки на адрес электронной площадки, на которой планируется проведение такого электронного аукциона, запрос о даче разъяснений положений документации о таком электронном аукционе. При этом участник такого аукциона вправе направить не более чем три запроса о даче разъяснений положений данной документации в отношении одного такого электронного аукциона.

В течение двух дней с даты поступления от оператора электронной площадки запроса уполномоченный орган размещает в единой информационной системе разъяснения положений документации об электронном аукционе с указанием предмета запроса, но без указания участника такого аукциона, от которого поступил указанный запрос, при условии, что указанный запрос поступил уполномоченному органу не позднее, чем за три дня до даты окончания срока подачи заявок на участие в таком аукционе.

Заказчик по собственной инициативе или в соответствии с поступившим запросом о даче разъяснений положений документации об электронном аукционе вправе принять решение о внесении изменений в документацию о таком электронном аукционе не позднее чем за два дня до даты окончания срока подачи заявок на участие в таком аукционе. Изменение объекта закупки и увеличение размера обеспечения данных заявок не допускаются. В течение одного дня с даты принятия указанного решения изменения, внесенные в документацию о таком аукционе, размещаются в единой информационной системе. При этом срок подачи заявок на участие в таком аукционе должен быть продлен так, чтобы с даты размещения изменений до даты окончания срока подачи заявок на участие в таком аукционе этот срок составлял не менее чем пятнадцать дней или, если начальная (максимальная) цена контракта не превышаеттриста миллионов рублей либо начальная (максимальная) цена контракта на выполнение работ по строительству, реконструкции, капитальному ремонту, сносу объекта капитального строительства не превышает двух миллиардов рублей, не менее чем семь дней.

**1.11. Отмена определения поставщика (подрядчика, исполнителя)**

Заказчик, уполномоченный орган вправе отменить определение поставщика (подрядчика, исполнителя), не позднее чем за пять дней до даты окончания срока подачи заявок на участие в аукционе.

Решение об отмене определения поставщика (подрядчика, исполнителя) размещается в единой информационной системе, в день принятия этого решения. Определение поставщика (подрядчика, исполнителя) считается отмененным с момента размещения решения о его отмене в единой информационной системе.

**2.ПОДГОТОВКА ЗАЯВКИ НА УЧАСТИЕ В ЭЛЕКТРОННОМ АУКЦИОНЕ, ИНСТРУКЦИЯ ПО ЕЕ ЗАПОЛНЕНИЮ.**

**2.1. Язык документов, входящих в состав заявки на участие в электронном аукционе**

Заявка на участие в электронном аукционе, подготовленная участником электронного аукциона, а также все запросы о разъяснении положений документации, должны быть написаны на русском языке, если иное не предусмотрено в «Информационной карте электронного аукциона».

Участник закупки вправе подать только одну заявку на участие в электронном аукционе.

Подача заявки на участие в закупке осуществляется путем ее формирования на электронной площадке в соответствии с типовой формой заявки на участие в электронных процедурах, утвержденной постановлением Правительства Российский Федерации от 05.11.2019 № 1401.

**2.2. Требования к содержанию, составу заявки:**

Заявка на участие в электронном аукционе состоит из двух частей.

**2.2.1.Первая часть заявки на участие в электронном аукционе, за исключением случая, предусмотренного** [**подпунктом**](consultantplus://offline/ref=B17CE46618C1246788A76A79E3F4ADD29312B0B67BD39B9305F2A1031F0B4EB9CA2B4D6B1EC10FF9320E6058EC89E4D0A8BC9FAA1D12eFE9B) **2.2.2 настоящей документации, должна содержать:**

1) согласие участника электронного аукциона на поставку товара, выполнение работы или оказание услуги на условиях, предусмотренных документацией об электронном аукционе и не подлежащих изменению по результатам проведения электронного аукциона (такое согласие дается с применением программно-аппаратных средств электронной площадки);

2) при осуществлении закупки товара, в том числе поставляемого заказчику при выполнении закупаемых работ, оказании закупаемых услуг:

а) наименование страны происхождения товара;

б) конкретные показатели товара, соответствующие значениям, установленным в документации об электронном аукционе, и указание на товарный знак (при наличии). Информация, предусмотренная настоящим подпунктом, включается в заявку на участие в электронном аукционе в случае отсутствия в документации об электронном аукционе указания на товарный знак или в случае, если участник закупки предлагает товар, который обозначен товарным знаком, отличным от товарного знака, указанного в документации об электронном аукционе.

Первая часть заявки на участие в электронном аукционе может содержать эскиз, рисунок, чертеж, фотографию, иное изображение товара, на поставку которого заключается контракт.

**2.2.2.** Первая часть заявки на участие в электронном аукционе в случае включения в документацию о закупке в соответствии с [пунктом 8 части 1 статьи 33](consultantplus://offline/ref=E50E86F4FBC2BED3D14427B5755C59D044C666EF96EEEED2EABCF1BC5D1B10DE7A62078E42652515BE47216F0633F7E453F8739C819EtDI6B) Федерального закона о контрактной системе (закупка работ по строительству, реконструкции, капитальному ремонту, сносу объекта капитального строительства) проектной документации должна содержать исключительно согласие участника закупки на выполнение работ на условиях, предусмотренных документацией об электронном аукционе (такое согласие дается с использованием программно-аппаратных средств электронной площадки).

**2.2.3. Вторая часть заявки на участие в электронном аукционе должна содержать следующие документы и сведения:**

- наименование, фирменное наименование (при наличии), место нахождения (для юридического лица), почтовый адрес участника такого аукциона, фамилия, имя, отчество (при наличии), паспортные данные, место жительства (для физического лица), номер контактного телефона, идентификационный номер налогоплательщика участника такого аукциона или в соответствии с законодательством соответствующего иностранного государства аналог идентификационного номера налогоплательщика участника такого аукциона (для иностранного лица), идентификационный номер налогоплательщика(при наличии) учредителей, членов коллегиального исполнительного органа, лица, исполняющего функции единоличного исполнительного органа участника такого аукциона;

- документы, подтверждающие соответствие участника такого аукциона требованиям, установленным [пунктом 1 части 1](consultantplus://offline/ref=9A48B84BF8C63B8824592FB83E515EBF0069C41F68EC7E2364D2648F27CF317B0E46DDEE9D73605EsEw0C) статьи 31 Федерального закона о контрактной системе, или копии этих документов, а также декларация о соответствии участника такого аукциона требованиям, установленным [пунктами 3](consultantplus://offline/ref=82E47C4D06D9D6353B352D7E0BA3584CB796052E7BBFC8163B6EB13F52C0919AC9A826260C46C17C20x6C) - [9 части 1 статьи 31](consultantplus://offline/ref=82E47C4D06D9D6353B352D7E0BA3584CB796052E7BBFC8163B6EB13F52C0919AC9A826260C47C57F20x7C) Федерального закона о контрактной системе (указанная декларация предоставляется с использованием программно-аппаратных средств электронной площадки);

-копии документов, подтверждающих соответствие товара, работы или услуги требованиям, установленным в соответствии с законодательством Российской Федерации, в случае, если в соответствии с законодательством Российской Федерации установлены требования к товару, работе или услуге и представление указанных документов (если такие требования установлены, информация о них содержится в «Информационной карте электронного аукциона»);

- решение об одобрении или о совершении крупной сделки либо копия данного решения в случае, если требование о необходимости наличия данного решения для совершения крупной сделки установлено федеральными законами и иными нормативными правовыми актами Российской Федерации и (или) учредительными документами юридического лица и для участника такого аукциона заключаемый контракт или предоставление обеспечения заявки на участие в таком аукционе, обеспечения исполнения контракта является крупной сделкой;

- документы, подтверждающие право участника электронного аукциона на получение преимуществ в соответствии со [статьями 28](#Par438) - 29 Федерального закона о контрактной системе (в случае, если участник электронного аукциона заявил о получении указанных преимуществ), или копии таких документов (если такие требования установлены, информация о них содержится в «Информационной карте электронного аукциона»);

- документы, предусмотренные нормативными правовыми актами, принятыми в соответствии со [статьей 14](consultantplus://offline/ref=3352B12E8996D141724D3A26BBB7C2FE73E079357A4EAAD18A799CB566A2154D97DD858D5B485954O9A3D) настоящего Федерального закона о контрактной системе, в случае закупки товаров, работ, услуг, на которые распространяется действие указанных нормативных правовых актов, или копии таких документов (если такие требования установлены, информация о них содержится в «Информационной карте электронного аукциона»).

При отсутствии в заявке на участие в электронном аукционе документов, предусмотренных настоящим пунктом, или копий таких документов эта заявка приравнивается к заявке, в которой содержится предложение о поставке товаров, происходящих из иностранного государства или группы иностранных государств, работ, услуг, соответственно выполняемых, оказываемых иностранными лицами;

- декларация о принадлежности участника такого аукциона к субъектам малого предпринимательства или социально ориентированным некоммерческим организациям в случае установления в «Информационной карте электронного аукциона» ограничения, предусмотренного [частью 3 статьи 30](consultantplus://offline/ref=C1E5A2B3AA6F7536B65B6E5F4158EB3FA5EC9EA1FC8823BFC0EAE43BEF8AD40B6A7BB0547B3F1040wDD0D) Федерального закона о контрактной системе (указанная декларация предоставляется с использованием программно-аппаратных средств электронной площадки).

Все документы, входящие в состав заявки на участие в электронном аукционе, должны иметь четко читаемый текст. Сведения, содержащиеся в заявке на участие в электронном аукционе, не должны допускать двусмысленных толкований.

В соответствии с частью 6.1 статьи 66 Федерального закона о контрактной системе в случае установления недостоверности информации, содержащейся в документах, представленных участником электронного аукциона аукционная комиссия отстраняет такого участника от участия в электронном аукционе на любом этапе его проведения.

**2.3. Порядок подачи заявок на участие в электронном аукционе**

2.3.1. Участник электронного аукциона вправе подать заявку на участие в аукционе в любое время с момента размещения извещения о его проведении до предусмотренных настоящей документации об электронном аукционе даты и времени окончания срока подачи на участие в аукционе заявок.

2.3.2. Заявка на участие в электронном аукционе, за исключением случая, предусмотренного [подпунктом 2.3.3.](consultantplus://offline/ref=8B995A48CE23CCB49CF873509E80BA81FA433C2856BBE523E57825AD415014808A487FE24DCC0D442EA32D1249489181298D50F32429y1YED) настоящего раздела, направляется участником аукциона оператору электронной площадки в форме двух электронных документов, содержащих части заявки, предусмотренные [пунктами 2.2.1.](consultantplus://offline/ref=621F8D14DA97C42FD18C367B52315D31AAD191490B8193ECCD70D56E63AD33DC8C865558F2843D25kB54F) и 2.2.3. настоящего раздела. Указанные электронные документы подаются одновременно.

2.3.3. Заявка на участие в электронном аукционе, в описание объекта закупки которого в соответствии с [пунктом 8 части 1 статьи 33](consultantplus://offline/ref=3239B818394E5E2EB005393C78F641920EA09C30791AE49E0F85531C173BC93DE406707F0E5471B43B7BD938D9011CACF1EFD9FD637D6DbDD) Федерального закона о контрактной системе (закупка работ по строительству, реконструкции, капитальному ремонту, сносу объекта капитального строительства) включается проектная документация, направляется участником такого аукциона оператору электронной площадки в форме двух электронных документов, содержащих части заявки, предусмотренные [подпунктами](consultantplus://offline/ref=3239B818394E5E2EB005393C78F641920EA09C30791AE49E0F85531C173BC93DE406707F0E5176B43B7BD938D9011CACF1EFD9FD637D6DbDD) 2.2.2 и [2.2.3](consultantplus://offline/ref=3239B818394E5E2EB005393C78F641920EA09C30791AE49E0F85531C173BC93DE406707F0C547CBA6921C93C905515B3F5F7C7F97D7ED45067b5D) настоящего раздела. Указанные электронные документы подаются одновременно.

2.3.4. Электронные документы (их копии), подтверждающие соответствие участника электронного аукциона дополнительным требованиям, установленным в соответствии с [частями 2](consultantplus://offline/ref=C4EC60C7C0403764A57A9C46766095ECD3F7903881258E71C51850CBF25AC5C3B6AAA873235FDB08CFF1D6F89E3081A4696E11DB3740880AGFf5D) и [2.1 статьи 31](consultantplus://offline/ref=C4EC60C7C0403764A57A9C46766095ECD3F7903881258E71C51850CBF25AC5C3B6AAA87527548C5D8FAF8FA8DE7B8CA3737211DCG2f0D) Федерального закона о контрактной системе, не включаются участником такого аукциона в состав второй части заявки. Такие документы (их копии) направляются заказчику оператором электронной площадки с использованием программно-аппаратных средств такой площадки в соответствии с [частью 19 статьи 68](consultantplus://offline/ref=C4EC60C7C0403764A57A9C46766095ECD3F7903881258E71C51850CBF25AC5C3B6AAA8732159DE079FABC6FCD76488BB6D760FDF2943G8f1D) н Федерального закона о контрактной системе одновременно со вторыми частями заявок на участие в таком аукционе из числа документов (их копий), размещенных в соответствии с [частью 13 статьи 24.2](consultantplus://offline/ref=C4EC60C7C0403764A57A9C46766095ECD3F7903881258E71C51850CBF25AC5C3B6AAA8732256DA079FABC6FCD76488BB6D760FDF2943G8f1D) Федерального закона о контрактной системе в реестре участников закупок, аккредитованных на электронной площадке.

2.3.5. В течение одного часа с момента получения заявки на участие в электронном аукционе оператор электронной площадки обязан присвоить ей идентификационный номер и подтвердить в форме электронного документа, направляемого участнику аукциона, подавшему указанную заявку, ее получение с указанием присвоенного ей идентификационного номера.

2.3.6. Участник электронного аукциона вправе подать только одну заявку на участие в аукционе.

2.3.7. В течение одного часа с момента получения заявки на участие в электронном аукционе оператор электронной площадки возвращает эту заявку подавшему ее участнику аукциона в случае:

1) подачи данной заявки с нарушением требований, предусмотренных [частью 6 статьи 24.1](consultantplus://offline/ref=621F8D14DA97C42FD18C367B52315D31AAD191490B8193ECCD70D56E63AD33DC8C865558F2843224kB54F) Федерального закона о контрактной системе;

2) подачи одним участником аукциона двух и более заявок на участие в нем при условии, что поданные ранее заявки этим участником не отозваны. В указанном случае этому участнику возвращаются все заявки на участие в аукционе;

3) получения данной заявки после даты или времени окончания срока подачи заявок на участие в аукционе;

4) получения данной заявки от участника аукциона с нарушением положений [части 9 статьи 24.2](consultantplus://offline/ref=621F8D14DA97C42FD18C367B52315D31AAD191490B8193ECCD70D56E63AD33DC8C865558F2843229kB5BF) Федерального закона о контрактной системе;

5) наличия в предусмотренном Федеральным законом о контрактной системе реестре недобросовестных поставщиков (подрядчиков, исполнителей) информации об участнике закупки, в том числе информации об учредителях, о членах коллегиального исполнительного органа, лице, исполняющем функции единоличного исполнительного органа участника закупки - юридического лица, при условии установления в «Информационной карте электронного аукциона» требования, предусмотренного [частью 1.1 статьи 31](consultantplus://offline/ref=5857A5114275FEAB04289A4C124B3EE7911CD7EF1D8C0ED091BE09BFA7BB24B90957BBD178B9BF9Fi0W6D) Федерального закона о контрактной системе;

6) отсутствия в реестре участников закупок, аккредитованных на электронной площадке, электронных документов (или их копий) участника закупки, предусмотренных перечнем, установленным Правительством Российской Федерации в соответствии с [частью 3 статьи 31](consultantplus://offline/ref=1B3769F00E18B1BFD89FC09EFA7BC7E17B73CA03EDC7F70259B86A8054E57A687D7998E8D682A81BF6FA42CED5A652DE6A8278A9z8kCD) Федерального закона о контрактной системе, либо несоответствия таких документов (или их копий) требованиям, установленным в извещении о проведении электронного аукциона в соответствии с [пунктом 6 части 5 статьи 63](consultantplus://offline/ref=1B3769F00E18B1BFD89FC09EFA7BC7E17B73CA03EDC7F70259B86A8054E57A687D7998E7D382A81BF6FA42CED5A652DE6A8278A9z8kCD) Федерального закона о контрактной системе (при осуществлении закупки, в отношении участников которой заказчиком установлены дополнительные требования в соответствии с [частями 2](consultantplus://offline/ref=1B3769F00E18B1BFD89FC09EFA7BC7E17B73CA03EDC7F70259B86A8054E57A687D7998EED389FF4EB6A41B9E95ED5FD9709E78AE9B4CF928zCk2D) и [2.1 статьи 31](consultantplus://offline/ref=1B3769F00E18B1BFD89FC09EFA7BC7E17B73CA03EDC7F70259B86A8054E57A687D7998E8D782A81BF6FA42CED5A652DE6A8278A9z8kCD) Федерального закона о контрактной системе).

2.3.8. Одновременно с возвратом заявки на участие в электронном аукционе в соответствии с пунктом [2.3.7](#Par4) настоящего раздела, [частью 20 статьи 44](consultantplus://offline/ref=09508FFB893F7BBDBDC4A00B0F3FAE98C9141E54080D5D5B7B5259A7C21C05383A49AA5E09K8d4D) Федерального закона о контрактной системе оператор электронной площадки обязан уведомить в форме электронного документа участника аукциона, подавшего данную заявку, об основаниях ее возврата с указанием положений Федерального закона о контрактной системе, которые были нарушены. Возврат заявок на участие в аукционе оператором электронной площадки по иным основаниям не допускается.

2.3.9. Не позднее рабочего дня, следующего за датой окончания срока подачи заявок на участие в электронном аукционе, оператор электронной площадки направляет уполномоченному органу предусмотренную [пунктом 2.2.1. настоящего раздела](consultantplus://offline/ref=621F8D14DA97C42FD18C367B52315D31AAD191490B8193ECCD70D56E63AD33DC8C865558F2843D25kB54F)  первую часть заявки на участие в аукционе.

2.3.10. Участник электронного аукциона, подавший заявку на участие в аукционе, вправе отозвать данную заявку не позднее даты окончания срока подачи заявок на участие в аукционе, направив об этом уведомление оператору электронной площадки.

2.3.11. Оператор электронной площадки обязан обеспечить конфиденциальность информации об участниках электронного аукциона, подавших заявки на участие в аукционе, и информации, содержащейся в первой и второй частях данной заявки и предусмотренной [пунктами 2.2.1.](consultantplus://offline/ref=621F8D14DA97C42FD18C367B52315D31AAD191490B8193ECCD70D56E63AD33DC8C865558F2843D25kB54F) - 2.2.3, а также информации, содержащейся в электронных документах (их копиях), предусмотренных пунктом 2.3.4 настоящего раздела, до размещения на электронной площадке протокола проведения аукциона. За нарушение указанного требования оператор электронной площадки несет [ответственность](consultantplus://offline/ref=621F8D14DA97C42FD18C367B52315D31AAD19249098393ECCD70D56E63AD33DC8C86555CF287k357F) в соответствии с законодательством Российской Федерации.

2.3.12. В случае, если по окончании срока подачи заявок на участие в электронном аукционе подана только одна заявка или не подано ни одной заявки, аукцион признается несостоявшимся.

**2.4. Обеспечение заявки на участие в электронном аукционе**

2.4.1. Обеспечение заявки на участие в электронных аукционах может предоставляться участником закупки в виде денежных средств или банковской гарантии. Выбор способа обеспечения заявки осуществляется участником закупки.

В случае выбора способа обеспечения заявки в виде банковской гарантии, срок её действия должен составлять не менее чем два месяца с даты окончания срока подачи заявок.

2.4.2. Требование об обеспечении заявки на участие в электронном аукционе в равной мере относится ко всем участникам закупки, за исключением государственных, муниципальных учреждений, которые не предоставляют обеспечение подаваемых ими заявок на участие в определении поставщиков (подрядчиков, исполнителей).

2.4.3. Требование к обеспечению заявки на участие в электронном аукционе устанавливается при условии, что начальная (максимальная) цена контракта превышает пять миллионов рублей, если Правительством Российской Федерации не установлено иное.

В соответствии с постановлением Правительства Российской Федерации от 12.04.2018 №439 «Об утверждении значения начальной (максимальной) цены контракта, при превышении которого заказчик обязан установить требование к обеспечению заявок на участие в конкурсах и аукционах», требование об обеспечении заявок на участие в аукционе устанавливается при начальной (максимальной) цене контракта свыше 1 млн. руб.

Размер обеспечения заявки устанавливается от одной второй процента до одного процента начальной (максимальной) цены контракта, если размер начальной (максимальной) цены контракта составляет до двадцати миллионов рублей, или, если при проведении аукциона начальная (максимальная) цена контракта составляет более двадцати миллионов рублей от одной второй процента до пяти процентов начальной (максимальной) цены контракта.

При этом, в случае если количество поставляемых товаров, объем подлежащих выполнению работ, оказанию услуг невозможно определить, в соответствии с частью 24 статьи 22 Федерального закона о контрактной системе, положения касающиеся применения начальной (максимальной) цены контракта для расчета размера обеспечения заявки применяется к максимальному значению цены контракта, предусмотренного в Информационной карте электронного аукциона.

2.4.4. Денежные средства, предназначенные для обеспечения заявок, вносятся участниками закупки на специальные счета, открытые ими в банках, перечень которых устанавливается Правительством Российской Федерации.

2.4.5. Обеспечение заявки на участие в электронном аукционе возможно путем блокирования денежных средств при наличии на специальном счете участника закупки незаблокированных денежных средств в размере, предусмотренном документацией о закупке, либо путем предоставления банковской гарантии, информация о которой включена в реестры банковских гарантий, предусмотренные статьей 45 Федерального закона о контрактной системе.

2.4.6. Подачей заявки на участие в электронном аукционе участник закупки выражает согласие на блокирование денежных средств, находящихся на его специальном счете в размере обеспечения соответствующей заявки.

2.4.7. Блокирование денежных средств, находящихся на специальном счете участника закупки, в размере обеспечения соответствующей заявки не осуществляется в случае наличия в реестрах банковских гарантий, предусмотренных [статьей 45](consultantplus://offline/ref=612564E52258EB6C9B9D1DCD5FC52306F1486E36217E201A26A75D656002BB5716C732B6N0q4I) Федерального закона о контрактной системе, информации о банковской гарантии, выданной участнику закупки для обеспечения заявки на участие в соответствующем электронном аукционе.

2.4.8. Блокирование денежных средств на специальном счете участника закупки в размере обеспечения заявки осуществляется банком в течение одного часа с момента получения информации об участнике закупки и размере денежных средств, необходимых для обеспечения заявки, направленной банку оператором электронной площадки в течение одного часа с момента получения от банка информации, указанной в статье 44 Федерального закона о контрактной системе.

2.4.9. В случае отсутствия на специальном счете участника закупки незаблокированных денежных средств в размере обеспечения заявки либо не возможности блокирования денежных средств в связи с приостановлением операций по такому счету в соответствии с законодательством Российской Федерации, а также отсутствия информации о банковской гарантии, выданной участнику закупки банком для целей обеспечения заявки, в реестрах банковских гарантий, предусмотренных [статьей 45](consultantplus://offline/ref=8D1D6B72A1269F4329622949B50521E4FD8CBDDA8BA8714E4A5E94AAA4507365A63193F7D6r8A) Федерального закона о контрактной системе, оператор электронной площадки возвращает заявку подавшему ее участнику в течение одного часа с момента получения от банка указанной информации.

2.4.10. Блокирование денежных средств в целях обеспечения заявки на участие в электронном аукционе на специальном счете участника закупки прекращается банком на основании соответствующей информации, полученной от оператора электронной площадки в соответствии с требованиями и порядке, установленными в соответствии с [частью 2 статьи 24.1](consultantplus://offline/ref=AFD078FBAA9FA19A306F10522E8202FB1C6B1204B95BCDB5F2C4728B93D00032D79E0FE7ACiEn2B) Федерального закона о контрактной системе в течение не более чем одного рабочего дня с даты наступления одного из случаев, указанных в части 8 статьи 44 Федерального закона о контрактной системе.

Возврат банковской гарантии в случаях, указанных в части 8 статьи 44 Федерального закона о контрактной системе не осуществляется, взыскание по ней не производится.

2.4.11. Возврат денежных средств, внесенных в качестве обеспечения заявки, не осуществляется либо предъявляется требование об уплате денежных сумм по банковской гарантии в течение одного рабочего дня со дня включения информации об участнике закупки в реестр недобросовестных поставщиков (подрядчиков, исполнителей) в соответствии со [статьей 104](consultantplus://offline/ref=7B0DD3961C5253934CFD86CA5ABF6CD58D00FB04AB7A3D9FE5B11F1B5955503EE204A92BFEE824BCbCz6I) Федерального закона о контрактной системе.

В случае, если в течение одного квартала календарного года на одной электронной площадке в отношении трех и более заявок участника закупки комиссиями по осуществлению закупок приняты решения о несоответствии указанных заявок требованиям, предусмотренным документацией о закупке, по основаниям, установленным [пунктами 1](consultantplus://offline/ref=3E6A9501ACB41784E744999A792516642C0EB3C9F8600F3FE726F83AD18C8DB919F72D3AF74B4AAE02944EA50D36A18801CB6FD8A3D836c2G) и [2 части 6 статьи 69](consultantplus://offline/ref=3E6A9501ACB41784E744999A792516642C0EB3C9F8600F3FE726F83AD18C8DB919F72D33F64617F4129007F10229A3901FCF71DB3AcAG) настоящего Федерального закона, денежные средства, заблокированные на специальном счете участника закупки в размере обеспечения каждой третьей такой заявки, подлежат перечислению в соответствующий бюджет бюджетной системы Российской Федерации, за исключением случая, если судом, контрольным органом в сфере закупок принятое в отношении такой заявки решение признано не соответствующим требованиям Федерального закона о контрактной системе.

Информация об обеспечении заявки на участие в электронном аукционе и размер обеспечения заявки указываются в «Информационной карте электронного аукциона».

**3.РАССМОТРЕНИЕ ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В ЭЛЕКТРОННОМ АУКЦИОНЕ.**

**Рассмотрение первых частей заявок на участие в электронном аукционе.**

Комиссия проверяет первые части заявок на участие в электронном аукционе на соответствие требованиям, установленным документацией о таком аукционе в отношении закупаемых товаров, работ, услуг.

Комиссия вправе проверять соответствие участников закупок требованиям, указанным в пунктах 3 - 5, 7 – 9, 11 части 1 статьи 31, а также требованию, указанному в пункте 10 части 1 статьи 31 Федерального закона о контрактной системе.

Срок рассмотрения первых частей заявок на участие в электронном аукционе не может превышать три рабочих дня с даты окончания срока подачи заявок, указанного в «Информационной карте электронного аукциона» и в Извещении о проведении электронного аукциона, за исключением случая, предусмотренного [частью 2 статьи 63](consultantplus://offline/ref=B890C1B7981DB96A2A861BF3A68B73DABE16E1466445BFEA210DA44AB245D3023B3A4593220FBAF156DB3D30FBD2B119EEECF81DC3AD68I0F) Федерального закона о контрактной системе (если начальная (максимальная) цена контракта не превышаеттриста миллионов рублей либо начальная (максимальная) цена контракта на выполнение работ по строительству, реконструкции, капитальному ремонту, сносу объекта капитального строительства не превышает двух миллиардов рублей), при котором такой срок не может превышать один рабочий день с даты окончания срока подачи указанных заявок.

На основании результатов рассмотрения первых частей заявок на участие в электронном аукционе, комиссией принимается решение о допуске к участию в аукционе участника закупки и о признании участника закупки, подавшего заявку на участие в аукционе, участником аукциона или об отказе в допуске такого участника закупки к участию в аукционе.

Участник закупки не допускается к участию в аукционе в случае:

- непредоставления информации, предусмотренной частью 3 статьи 66 Федерального закона о контрактной системе или предоставления недостоверной информации.

- несоответствия информации, предусмотренной частью 3 статьи 66 Федерального закона о контрактной системе, требованиям документации об электронном аукционе.

Отказ в допуске к участию в электронном аукционе по другим основаниям, не допускается.

Участник закупки, первая часть заявки на участие в электронном аукционе которого в соответствии с [частью 3.1 статьи 66](consultantplus://offline/ref=6CB7D18BAE3909B7F6E87F8744CCBCE5EA5451D6959F2D620E9D6962BEC9FE303A34DD7A8844C6AE36001C0600DF51BE4E17CA509F6Ew7W7A) Федерального закона о контраткной системе содержит согласие на выполнение работ на условиях, предусмотренных документацией об электронном аукционе (закупка работ по строительству, реконструкции, капитальному ремонту, сносу объекта капитального строительства), и заявка которого не возвращена оператором электронной площадки в соответствии с [частью 11 статьи 66](consultantplus://offline/ref=6CB7D18BAE3909B7F6E87F8744CCBCE5EA5451D6959F2D620E9D6962BEC9FE303A34DD7A8A41CCA36A5A0C02498B54A1460FD454816D7E08wBW7A) Федерального закона о контраткной системе, считается допущенным к участию в электронном аукционе. Оформление протокола, предусмотренного [частью 6](consultantplus://offline/ref=6CB7D18BAE3909B7F6E87F8744CCBCE5EA5451D6959F2D620E9D6962BEC9FE303A34DD7A8A41CCAD655A0C02498B54A1460FD454816D7E08wBW7A) статьи 66 Федерального закона о контрактной системе, не требуется.

**4.ОПРЕДЕЛЕНИЕ ПОБЕДИТЕЛЯ ЭЛЕКТРОННОГО АУКЦИОНА.**

Электронный аукцион проводится на электронной площадке в указанный в извещении о проведении электронного аукциона и в «Информационной карте электронного аукциона» день. Время начала проведения такого аукциона устанавливается оператором электронной площадки в соответствии со временем часовой зоны, в которой расположен заказчик.

Днем проведения электронного аукциона является рабочий день, следующий за датой окончания срока рассмотрения первых частей заявок на участие в таком аукционе. При этом электронный аукцион в случае включения в документацию о закупке в соответствии с [пунктом 8 части 1 статьи 33](consultantplus://offline/ref=73F9EA807221D10BF1EC35484E202B8E4CF3768ADC3ECD883D05C920E1D455D2C74D65494E532ACF389B9794F27BA7D6EE604220C59F2A0CF) Федерального закона о контрактной системе проектной документации проводится через четыре часа после окончания срока подачи заявок на участие в указанном электронном аукционе.

В случае, если количество поставляемых товаров, объем подлежащих выполнению работ, оказанию услуг невозможно определить, электронный аукцион проводится путем снижения начальной суммы цен единиц товара, работы, услуги в порядке, установленном статьей 68 Федерального закона о контрактной системе.

Участник электронного аукциона, который предложил наиболее низкую цену контракта, наименьшую сумму цен единиц товара, работы, услуги и заявка на участие в таком аукционе которого соответствует требованиям, установленным документацией о нем, признается победителем такого аукциона.

Рассмотрение вторых частей заявок.

Комиссия рассматривает вторые части заявок на участие в аукционе, а также информацию и электронные документы, направленные уполномоченному органу оператором электронной площадки, в части соответствия их требованиям, установленным документацией об аукционе.

Комиссией на основании результатов рассмотрения вторых частей заявок на участие в электронном аукционе принимается решение о соответствии или о несоответствии заявки на участие в таком аукционе требованиям, установленным документацией о таком аукционе, в порядке и по основаниям, которые предусмотрены статьей 69 Федерального закона о контрактной системе.

Общий срок рассмотрения вторых частей заявок на участие в электронном аукционе не может превышать три рабочих дня с даты размещения на электронной площадке протокола проведения электронного аукциона.

Заявка на участие в электронном аукционе признается не соответствующей требованиям, установленным документацией об аукционе, в случае:

1) непредставления документов и информации, которые предусмотрены [частью 11 статьи 24.1](consultantplus://offline/ref=BC1F9BF1299B6B4C1F7A2544EF6198F44A465B3C556B2B1F3B49F6914A52DB1E14E23ADA857A28H), [частями 3](consultantplus://offline/ref=BC1F9BF1299B6B4C1F7A2544EF6198F44A465B3C556B2B1F3B49F6914A52DB1E14E23ADF85A041D67D2DH) или 3.1, [5, 8.2 статьи 66](consultantplus://offline/ref=BC1F9BF1299B6B4C1F7A2544EF6198F44A465B3C556B2B1F3B49F6914A52DB1E14E23ADF85A041D77D2CH) Федерального закона о контрактной системе, несоответствия указанных документов и информации требованиям, установленным документацией о таком аукционе, наличия в указанных документах недостоверной информации об участнике такого аукциона на дату и время окончания срока подачи заявок на участие в таком аукционе;

2) несоответствия участника такого аукциона требованиям, установленным в соответствии с частью 1, частями 1.1., 2 и 2.1. (при наличии таких требований) [статьи 31](consultantplus://offline/ref=506B33348BA9CC72E54C5423A3FA598314046F345646B46E594FA21CC47C66A66506C2A271E083E6D4zAA) Федерального закона о контрактной системе;

3) предусмотренном нормативными правовыми актами, принятыми в соответствии со [статьей 14](consultantplus://offline/ref=F9FD7EA02B8ADD5F255E353239700CB9F3D5FE1097FC30A5B934F62C4395814EB671AF83A8C00123uE7FH) Федерального закона о контрактной системе (информация об установленных запретах и ограничениях допуска, преференциях указывается в «Информационной карте электронного аукциона»)

Любой участник электронного аукциона, за исключением его участников, заявки на участие в таком аукционе которых получили первые три порядковых номера в соответствии с протоколом подведения итогов такого аукциона, вправе отозвать заявку на участие в таком аукционе, направив уведомление об этом оператору электронной площадки, с момента размещения указанного протокола в единой информационной системе.

1. **ЗАКЛЮЧЕНИЕ КОНТРАКТА ПО РЕЗУЛЬТАТАМ ЭЛЕКТРОННОГО АУКЦИОНА.**

**5.1. Срок заключения контракта**

По результатам электронного аукциона контракт заключается с победителем такого аукциона, а в случаях, предусмотренных Федеральным законом о контрактной системе, с иным участником такого аукциона, заявка которого на участие в таком аукционе признана соответствующей требованиям, установленным документацией и извещением о таком аукционе.

Заказчик в течение пяти дней, с даты размещения в единой информационной системе протокола подведения итогов электронного аукциона, размещает в единой информационной системе и на электронной площадке с использованием единой информационной системы без своей подписи проект контракта, который составляется путем включения с использованием единой информационной системы в проект контракта, прилагаемый к документации об электронном аукционе, цены контракта (за исключением [части 2.1](consultantplus://offline/ref=DCED5E6F22D20D4DA2FD022437377AFD70F25F775EE28863268567F0C1DCF76B89BA4A4DAC0669B0F868D57EA722266D8E5730C0D7E7V6SCG) статьи 83.2 Федерального закона о контрактной системе), предложенной участником электронного аукциона, с которым заключается контракт, либо предложения о цене за право заключения контракта в случае, предусмотренном [частью 23 статьи 68](consultantplus://offline/ref=FA7F3DE73C6545AADAEC009BDB494BDA6858F1A5B328722002A1E60D829EE64C21A36436E14948AAe2q2B) Федерального закона о контрактной системе, а также включения информации о товаре (товарном знаке и (или) конкретных показателях товара), стране происхождения товара, указанных в заявке на участие в таком аукционе.

В случае, предусмотренном [частью 24 статьи 22](consultantplus://offline/ref=E26546CB7BDE0C15E34FD1F7F4E7E01C005E5D87566A0ADADC8F3C681BDC9EEAD1A9B66496477AD5276720D8D2180475BFC8A650620EP0UAG) Федерального закона о контрактной системе, с использованием единой информационной системы в сфере закупок в проект контракта включаются максимальное значение цены контракта, цена единицы товара, работы, услуги. При этом цена единицы товара, работы, услуги определяется путем уменьшения начальной цены таких единиц, указанных в извещении об осуществлении закупки, пропорционально снижению начальной суммы цен единиц товаров, работ, услуг, предложенному участником закупки, с которым заключается контракт.

**В течение пяти дней с даты размещения заказчиком в единой информационной системе проекта контракта победитель электронного аукциона подписывает усиленной электронной подписью указанный проект контракта,** размещает на электронной площадке подписанный проект контракта и документ, подтверждающий предоставление обеспечения исполнения контракта, если данное требование установлено в извещении и документации об электронном аукционе, либо размещает протокол разногласий, предусмотренный [частью 4](consultantplus://offline/ref=304413205897A0441A4490537AD740BF89B7AC022933A470C7D90349C6C2362D67B94E2463PEu6B) статьи 83.2 Федерального закона о контрактной системе. Протокол разногласий может быть размещен на электронной площадке не более чем один раз. В протоколе разногласий победитель электронного аукциона указывает замечания к положениям проекта контракта, не соответствующим документации и (или) извещению о закупке и своей заявке на участие в электронном аукционе, с указанием соответствующих положений данных документов. В случае, если при проведении электронного аукциона цена контракта, сумма цен единиц товара, работы, услуги снижены на двадцать пять процентов и более от начальной (максимальной) цены контракта, начальной суммы цен единиц товара, работы, услуги, победитель такого аукциона одновременно предоставляет обеспечение исполнения контракта в соответствии с [частью 1 статьи 37](#Par576) Федерального закона о контрактной системе или обеспечение исполнения контракта в размере, предусмотренном настоящей документацией, и информацию, предусмотренные [частью 2 статьи 37](#Par577) Федерального закона о контрактной системе, а также обоснование цены контракта, суммы цен единиц товара, работы, услуги в соответствии с [частью 9 статьи 37](#Par586) Федерального закона о контрактной системе при заключении контракта на поставку товара, необходимого для нормального жизнеобеспечения (продовольствия, средств для скорой, в том числе скорой специализированной, медицинской помощи в экстренной или неотложной форме, лекарственных средств, топлива).

Заказчик в течение трех рабочих дней с даты размещения победителем аукциона на электронной площадке протокола разногласий рассматривает протокол разногласий и без своей подписи размещает в единой информационной системе и на электронной площадке с использованием единой информационной системы доработанный проект контракта либо повторно размещает в единой информационной системе и на электронной площадке проект контракта с указанием в отдельном документе причин отказа учесть полностью или частично содержащиеся в протоколе разногласий замечания победителя аукциона.

Победитель электронного аукциона в течение трех рабочих дней с даты размещения заказчиком в единой информационной системе и на электронной площадке доработанного проекта контракта либо повторного размещения проекта контракта с указанием в отдельном документе причин отказа учесть полностью или частично содержащиеся в протоколе разногласий замечания победителя аукциона, размещает на электронной площадке проект контракта, подписанный усиленной электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени такого победителя, а также документ и (или) информацию, подтверждающие предоставление обеспечения исполнения контракта и подписанные усиленной электронной подписью указанного лица.

В течение трех рабочих дней с даты размещения на электронной площадке проекта контракта, подписанного усиленной электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени победителя электронного аукциона, и предоставления таким победителем соответствующего требованиям извещения о проведении закупки, документации о закупке обеспечения исполнения контракта заказчик обязан разместить в единой информационной системе и на электронной площадке с использованием единой информационной системы контракт, подписанный усиленной электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени заказчика.

**С момента размещения в единой информационной системе подписанного заказчиком контракта он считается заключенным**.

**Контракт может быть заключен не ранее чем через десять дней с даты размещения в единой информационной системе протокола подведения итогов электронного аукциона.**

**5.2. Условия признания победителя аукциона или иного участника такого аукциона уклонившимися от заключения контракта**

Победитель электронного аукциона, за исключением победителя, предусмотренного [частью 14](consultantplus://offline/ref=80B060BF8506558A3F9816A032732647665194A3FCA86110110A00FFB2EE8968EE6DEC6BC5N5OFD) статьи 83.2 Федерального закона о контрактной системе, признается заказчиком уклонившимся от заключения контракта в случае, если в установленные статьей 83.2 Федерального закона о контрактной системе сроки, он не направил заказчику проект контракта, подписанный лицом, имеющим право действовать от имени победителя аукциона, или не направил протокол разногласий, или не исполнил требования, предусмотренные [статьей 37](consultantplus://offline/ref=B7FA7A8AC90552040A662427808F07DBEDE3F97C0C231CE7A9D2C877BD1A57D50C725BBC21DE5D281Ch2K) Федерального закона о контрактной системе (в случае снижения при проведении такого аукциона цены контракта, суммы цен единиц товара, работы, услуги на двадцать пять процентов и более от начальной (максимальной) цены контракта, начальной суммы цен единиц товара, работы, услуги)или если заказчик отказался от заключения контракта с победителем определения поставщика (подрядчика, исполнителя) по основаниям, предусмотренным пунктом 2 части 10 статьи 31 Федерального закона о контрактной системе (в случае отказа участника закупки от снижения предлагаемой цены контракта до предельной отпускной цены, указанной в государственном реестре предельных отпускных цен производителей на лекарственные препараты, включенные в [перечень](consultantplus://offline/ref=7AF7AE7C56D212AA7AC79BB7387C90F6F11984E38D14FD03964EAF26064305C715AE680EFE410BE268pFA) жизненно необходимых и важнейших лекарственных препаратов).

**6.ОБЕСПЕЧЕНИЕ ИСПОЛНЕНИЯ КОНТРАКТА, ГАРАНТИЙНЫХ ОБЯЗАТЕЛЬСТВ. СРОК И ПОРЯДОК ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ**

6.1. Контракт заключается только после предоставления участником закупки, с которым заключается контракт обеспечения исполнения контракта.

6.2. Обеспечение исполнения контракта может быть представлено в виде банковской гарантии, выданной банком,соответствующим требованиям, установленным постановлением Правительства Российской Федерации от 12.04.2018 №440 "О требованиях к банкам, которые вправе выдавать банковские гарантии для обеспечения заявок и исполнения контрактов" и включенным в перечень, предусмотренный частью 1.2 статьи 45 Федерального закона о контрактной системе и соответствующейтребованиям статьи 45 Федерального закона о контрактной системе, или внесением денежных средств на указанный в «Информационной карте электронного аукциона» счет, на котором, в соответствии с законодательством Российской Федерации, учитываются операции со средствами, поступающими заказчику. Способ обеспечения исполнения контракта определяется участником закупки, с которым заключается контракт, самостоятельно.

6.3. В ходе исполнения контракта поставщик (подрядчик, исполнитель) вправе изменить способ обеспечения исполнения контракта и (или) предоставить заказчику взамен ранее предоставленного обеспечения исполнения контракта новое обеспечение исполнения контракта, размер которого может быть уменьшен в порядке и случаях, которые предусмотрены [частями 7.2](consultantplus://offline/ref=56687551F586B6F838CB83551BC10C30F33CDF8EBD07104E7BA1ED6B3C7F5087371ECA82C0704DFA208EEA5A61EAC4B5233E3ABA068Ab8N0D) и [7.3](consultantplus://offline/ref=56687551F586B6F838CB83551BC10C30F33CDF8EBD07104E7BA1ED6B3C7F5087371ECA82C0704EFA208EEA5A61EAC4B5233E3ABA068Ab8N0D) статьи 96 Федерального закона о контрактной системе.

6.4. В случае, если контрактом предусмотрены отдельные этапы его исполнения и установлено требование обеспечения исполнения контракта, в ходе исполнения контракта размер этого обеспечения подлежит уменьшению в порядке и случаях, которые предусмотрены [частями 7.2](consultantplus://offline/ref=5AC1EB4343C5C1FC2A223BD02D3887945FDA0B33C8059F894D1F5EC0F2FD75939FA49FCCCD9690B7C9D5858BA39879DE5A6E8295ED29E1lFA) и [7.3](consultantplus://offline/ref=5AC1EB4343C5C1FC2A223BD02D3887945FDA0B33C8059F894D1F5EC0F2FD75939FA49FCCCD9693B7C9D5858BA39879DE5A6E8295ED29E1lFA) статьи 96 Федерального закона о контрактной системе.

6.5. Уменьшение размера обеспечения исполнения контракта, предусмотренное п. 6.3 и п. 6.4 настоящей документации, осуществляется при условии отсутствия неисполненных поставщиком (подрядчиком, исполнителем) требований об уплате неустоек (штрафов, пеней), предъявленных заказчиком в соответствии с Федеральным законом о контрактной системе, а также приемки заказчиком поставленного товара, выполненной работы (ее результатов), оказанной услуги, результатов отдельного этапа исполнения контракта в объеме выплаченного аванса (если проектом контракта, «Информационной картой электронного аукциона» предусмотрена выплата аванса). Такое уменьшение не допускается в случаях, определенных Правительством Российской Федерации в целях обеспечения обороноспособности и безопасности государства, защиты здоровья, прав и законных интересов граждан Российской Федерации.

6.6. Обеспечение исполнения контракта, включая положения о предоставлении такого обеспечения с учетом положений статьи 37 Федерального закона о контрактной системе, не предоставляется в случае:

1)заключения контракта с участником закупки, кторый является казенным учреждением;

2)осуществления закупки услуги по предоставлению кредита;

3) заключения бюджетным учреждением, государственным, муниципальным унитарными предприятиями контракта, предметом которого является выдача банковской гарантии.

**6.7. В случае выбора в качестве обеспечения исполнения контракта:**

6.7.1. банковской гарантии, она должна соответствовать следующим требованиям:

-банковская гарантия должна быть безотзывной, соответствовать требованиям, установленным Гражданским кодексом Российской Федерации и иным законодательством Российской Федерации, быть выдана банком, соответствующим требованиям, установленным постановлением Правительства Российской Федерации от 12.04.2018 №440 "О требованиях к банкам, которые вправе выдавать банковские гарантии для обеспечения заявок и исполнения контрактов";

-банковская гарантия должна быть включена в реестр банковских гарантий, размещенный в единой информационной системе;

- срок действия банковской гарантии должен превышать предусмотренный контрактом срок исполнения обязательств, которые должны быть обеспечены такой банковской гарантией, не менее чем на один месяц, в том числе в случае его изменения в соответствии со [статьей 95](consultantplus://offline/ref=1567A2566652960547738C7AE8A11C40110179D967B4FB8AE2D48D9BF133DF8D351FE735238610745EB65BB6A63CA18207129991FA20C064xCHAL) Федерального закона о контрактной системе.

-банковская гарантия должна содержать сведения и условия, предусмотренные Федеральным законом о контрактной системе.

Банковская гарантия оформляется с учетом дополнительных требований, установленных постановлением Правительства РФ от 08.11.2013 №1005 "О банковских гарантиях, используемых для целей Федерального закона "О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд", а именно:

а) обязательное закрепление в банковской гарантии:

права заказчика в случае ненадлежащего выполнения или невыполнения поставщиком (подрядчиком, исполнителем) обязательств, обеспеченных банковской гарантией, представлять на бумажном носителе или в форме электронного документа требование об уплате денежной суммы по банковской гарантии, предоставленной в качестве обеспечения исполнения контракта, в размере цены контракта, уменьшенном на сумму, пропорциональную объему фактически исполненных поставщиком (подрядчиком, исполнителем) обязательств, предусмотренных контрактом и оплаченных заказчиком, но не превышающем размер обеспечения исполнения контракта;

права заказчика в случаях, установленных [частью 15 статьи 44](consultantplus://offline/ref=2C532484F21B4500E319CA7BCB72A120733FE02FD97C08A53A0D39CC995DB3EB791238974A778A36E6O1G) Федерального закона о контрактной системе представлять на бумажном носителе или в форме электронного документа требование об уплате денежной суммы по банковской гарантии, предоставленной в качестве обеспечения заявки, в размере обеспечения заявки, установленном в извещении об осуществлении закупки, документации о закупке;

права заказчика в случае ненадлежащего выполнения или невыполнения поставщиком (подрядчиком, исполнителем) требований к гарантии качества товара, работы, услуги, а также требований к гарантийному сроку и (или) объему предоставления гарантий их качества, гарантийному обслуживанию товара (далее - гарантийные обязательства), обеспеченных банковской гарантией, представлять на бумажном носителе или в форме электронного документа требование об уплате денежной суммы по банковской гарантии, предоставленной в качестве обеспечения исполнения гарантийных обязательств, в порядке и размере, установленными в контракте в соответствии с Федеральным [законом](consultantplus://offline/ref=E9DFB6918B3A925FA60BEFF429F8AEA369E808F57C7920F942423670CD82E441F16B8D295252192F0E383EC52FNDK5B) о контрактной системе;

права заказчика по передаче права требования по банковской гарантии при перемене заказчика в случаях, предусмотренных законодательством Российской Федерации, с предварительным извещением об этом гаранта;

условия о том, что расходы, возникающие в связи с перечислением денежных средств гарантом по банковской гарантии, несет гарант;

перечня документов, представляемых заказчиком банку одновременно с требованием об осуществлении уплаты денежной суммы по банковской гарантии, утвержденного постановлением Правительства Российской Федерации от 08.11.2013 №1005 "О банковских гарантиях, используемых для целей Федерального закона "О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд";

б) недопустимость включения в банковскую гарантию:

положений о праве гаранта отказывать в удовлетворении требования заказчика о платеже по банковской гарантии в случае непредставления гаранту заказчиком уведомления о нарушении поставщиком (подрядчиком, исполнителем) условий контракта, гарантийных обязательств или расторжении контракта (за исключением случаев, когда направление такого уведомления предусмотрено условиями контракта или законодательством Российской Федерации);

требований о предоставлении заказчиком гаранту отчета об исполнении контракта, гарантийных обязательств;

требований о предоставлении заказчиком гаранту одновременно с требованием об осуществлении уплаты денежной суммы по банковской гарантии документов, не включенных в перечень документов, представляемых заказчиком банку одновременно с требованием об осуществлении уплаты денежной суммы по банковской гарантии, утвержденный постановлением Правительства Российской Федерации от 08.11.2013 №1005 "О банковских гарантиях, используемых для целей Федерального закона "О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд";

в) обязательное наличие нумерации на всех листах банковской гарантии, которые должны быть прошиты, подписаны и скреплены печатью гаранта, в случае ее оформления в письменной форме на бумажном носителе на нескольких листах."

В банковскую гарантию включается условие о праве заказчика на бесспорное списание денежных средств со счета гаранта, если гарантом в срок не более чем пять рабочих дней не исполнено требование заказчика об уплате денежной суммы по банковской гарантии, направленное до окончания срока действия банковской гарантии.

6.7.2. внесения заказчику денежных средств:

- денежные средства, вносимые в обеспечение исполнения контракта, должны быть перечислены в размере и по реквизитам, установленным в «Информационной карте электронного аукциона», до заключения контракта. В противном случае обеспечение исполнения контракта в виде денежных средств считается непредставленным;

**-** денежные средства, внесенные в качестве обеспечения исполнения контракта (часть этих денежных средств в случае уменьшения размера обеспечения исполнения контракта в соответствии со [статьей 96](consultantplus://offline/ref=455C237CC3456FCEEBC8DE6579BA11CF1A2FE4E919B7924B59AB1FA6B93C8C2292E7DABC78CB2251BB6716746E00ACCB3743BD001B27PEX5I) Федерального закона о контрактной системе), возвращаются поставщику (подрядчику, исполнителю) с которым заключен контракт, при условии надлежащего исполнения им всех своих обязательств по контракту в порядке и сроки, установленные в проекте контракта.

*При этом, в случае если количество поставляемых товаров, объем подлежащих выполнению работ, оказанию услуг невозможно определить, в соответствии с частью 24 статьи 22 Федерального закона о контрактной системе, положения касающиеся применения начальной (максимальной) цены контракта для расчета размера обеспечения исполнения контракта применяется к максимальному значению цены контракта, предусмотренного в Информационной карте электронного аукциона.*

6.8. В случае уменьшения размера обеспечения исполнения контракта в соответствии с [частями 7](consultantplus://offline/ref=26E7C2E0D717B619E7255187DE64469D07BB294A17F3882F7B60EC21B9B5F896421678EAC5CC240187C857CA417F0A71DC82FC436171N9E3D), 7.1 и [7.2 статьи 96](consultantplus://offline/ref=26E7C2E0D717B619E7255187DE64469D07BB294A17F3882F7B60EC21B9B5F896421678EAC5CD2C0187C857CA417F0A71DC82FC436171N9E3D) Федерального закона о контрактной системе денежные средства, внесенные в качестве обеспечения исполнения Контракта, в том числе части этих денежных средств возвращаются заказчиком поставщику (подрядчику, исполнителю) в сумме, на которую уменьшен размер обеспечения исполнения контракта, рассчитанный заказчиком на основании информации об исполнении контракта, размещенной в соответствующем реестре контрактов, в порядке и сроки, установленные в проекте контракта.

6.9. В случае осуществления закупки у [субъектов](consultantplus://offline/ref=2405DDCD9D974A8FB7BEAFB1B7F50CD153AA02021B31FEB4446DF9AE7A66F425004CCEF071761DB3A1E36B649811F720AD4A85E6y0Q5K) малого предпринимательства, социально ориентированных некоммерческих [организаций](consultantplus://offline/ref=2405DDCD9D974A8FB7BEAFB1B7F50CD153AB06021C36FEB4446DF9AE7A66F425004CCEF7717942B6B4F233689B0DE926B55687E70Dy0Q3K), в соответствии с [пунктом 1 части 1 статьи 30](consultantplus://offline/ref=6534330A8D4E7380475F37A84A63FB901C91EF9822848251559A3AF4FF383E87A803420ABCE4E8661EDE3F0C3D655E214722F2CCBBE6C90Bi0P0K) Федерального закона о контрактной системе, участник закупки, с которым заключается контракт по результатам определения поставщика (подрядчика, исполнителя) освобождается от предоставления обеспечения исполнения контракта, в том числе с учетом положений [статьи 37](consultantplus://offline/ref=6534330A8D4E7380475F37A84A63FB901C91EF9822848251559A3AF4FF383E87A803420ABCE5E46011DE3F0C3D655E214722F2CCBBE6C90Bi0P0K) Федерального закона о контрактной системе, в случае предоставления таким участником закупки информации, содержащейся в реестре контрактов, заключенных заказчиками, и подтверждающей исполнение таким участником (без учета правопреемства) в течение трех лет до даты подачи заявки на участие в закупке трех контрактов, исполненных без применения к такому участнику неустоек (штрафов, пеней). Такая информация представляется участником закупки до заключения контракта в случаях, установленных Федеральным законом о контрактной системе для предоставления обеспечения исполнения контракта. При этом сумма цен таких контрактов должна составлять не менее начальной (максимальной) цены контракта, указанной в извещении об осуществлении закупки и настоящей документации о закупке.

При этом, в случае заключения контракта по результатам определения поставщиков (подрядчиков, исполнителей) в соответствии с [пунктом 1 части 1 статьи 30](consultantplus://offline/ref=992E8EF28D732DBDA22B55C13CEA78EB4DD701CF70410CEA2D073F367001096705A58FFC5539E8BF267B48DF6ED0553BF494C8ED688C0000rAV2K) Федерального закона о контрактной системе предусмотренный в Информационной карте размер обеспечения исполнения контракта, в том числе предоставляемого с учетом положений [статьи 37](consultantplus://offline/ref=992E8EF28D732DBDA22B55C13CEA78EB4DD701CF70410CEA2D073F367001096705A58FFC5538E4B9297B48DF6ED0553BF494C8ED688C0000rAV2K) Федерального закона о контрактной системе, устанавливается от цены, по которой в соответствии с Федеральным законом о контрактной системе заключается контракт, но не может составлять менее чем размер аванса (в случае, если он предусмотрен). Размер обеспечения гарантийных обязательств не может превышать десять процентов начальной (максимальной) цены контракта.

6.10. В случае установления требований к гарантийным обязательствам (если проектом контракта, «Информационной картой электронного аукциона» предусмотрено данное требование), исполнение гарантийных обязательств может быть представлено в виде банковской гарантии, выданной банком,соответствующим требованиям, установленным постановлением Правительства Российской Федерации от 12.04.2018 №440 "О требованиях к банкам, которые вправе выдавать банковские гарантии для обеспечения заявок и исполнения контрактов", и требованиям статьи 45 Федерального закона о контрактной системе, или внесением денежных средств на указанный в «Информационной карте электронного аукциона» счет, на котором, в соответствии с законодательством Российской Федерации, учитываются операции со средствами, поступающими заказчику. Способ и срок обеспечения исполнения гарантийных обязательств определяется участником закупки, с которым заключается контракт, самостоятельно в соответствии с требованиями Федерального закона о контрактной системе.

В случае выбора в качестве обеспечения исполнения гарантийных обязательств банковской гарантии, она должна соответствовать требованиям, предусмотренным подпунктом 6.7.1 настоящей документации.

В ходе исполнения контракта поставщик (подрядчик, исполнитель) вправе изменить способ обеспечения гарантийных обязательств и (или) предоставить заказчику взамен ранее предоставленного обеспечения гарантийных обязательств новое обеспечение гарантийных обязательств.

Оформление документа о приемке (за исключением отдельного этапа исполнения контракта) поставленного товара, выполненной работы (ее результатов), оказанной услуги осуществляется после предоставления поставщиком (подрядчиком, исполнителем) обеспечения исполнения гарантийных обязательств в соответствии с Федеральным законом о контрактной системе в порядке и в сроки, которые установлены проектом контракта.

**7.АНТИДЕМПИНГОВЫЕ МЕРЫ**

Антидемпинговые меры применяются в соотвествии со статьей 37 Федерального закона о контрактной системе.

7.1. Если при проведении электронного аукциона начальная (максимальная) цена контракта составляет более чем пятнадцать миллионов рублей и участником закупки, с которым заключается контракт, предложена цена контракта на двадцать пять и более процентов ниже начальной (максимальной) цены контракта, либо предложена сумма цен единиц товара, работы, услуги, которая на двадцать пять и более процентов ниже начальной суммы цен указанных единиц, контракт заключается только после предоставления таким участником обеспечения исполнения контракта в размере, в полтора раза превышающем размер обеспечения исполнения контракта, указанный в документации об электронном аукционе, но не менее чем в размере аванса (если контрактом предусмотрена выплата аванса).

7.2. Если при проведении электронного аукциона начальная (максимальная) цена контракта составляет пятнадцать миллионов рублей и менее и участником закупки, с которым заключается контракт, предложена цена контракта на двадцать пять и более процентов ниже начальной (максимальной) цены контракта, либо предложена сумма цен единиц товара, работы, услуги, которая на двадцать пять и более процентов ниже начальной суммы цен указанных единиц, контракт заключается только после предоставления таким участником обеспечения исполнения контракта в размере, в полтора раза превышающем размер обеспечения исполнения контракта, указанный в документации об электронном аукционе, но не менее чем в размере аванса (если контрактом предусмотрена выплата аванса) или информации, подтверждающей добросовестность участника на дату подачи заявки с одновременным предоставлением таким участником обеспечения исполнения контракта в размере обеспечения исполнения контракта, указанном в настоящей документации о закупке.

К информации, подтверждающей добросовестность участника закупки, относится информация, содержащаяся в реестре контрактов, заключенных заказчиками, и подтверждающая исполнение таким участником в течение трех лет до даты подачи заявки на участие в закупке трех контрактов (с учетом правопреемства), исполненных без применения к такому участнику неустоек (штрафов, пеней). При этом цена одного из таких контрактов должна составлять не менее чем двадцать процентов начальной (максимальной) цены контракта, указанной в извещении об осуществлении закупки и документации о закупке.

Если контрактом предусмотрено условие о выплате аванса, то выплата аванса при исполнении контракта, заключенного с участником закупки, указанным в [пункте 7.1](consultantplus://offline/ref=E04DEACC502A0CA0F802104ACC055E3AF0D62366123A885FB9CC374F31AE9E69C6FC7D0E6058438425D1704CBA13A91808D00473669722IDF). или 7.[2](consultantplus://offline/ref=E04DEACC502A0CA0F802104ACC055E3AF0D62366123A885FB9CC374F31AE9E69C6FC7D0E6058408425D1704CBA13A91808D00473669722IDF). настоящего раздела, не допускается.

7.3. Если предметом контракта, для заключения которого проводится аукцион, является поставка товара, необходимого для нормального жизнеобеспечения (продовольствие, средства для оказания скорой, в том числе скорой специализированной, медицинской помощи в экстренной или неотложной форме, лекарственные средства, топливо), участник закупки, предложивший цену контракта, сумму цен единиц товара на двадцать пять и более процентов ниже начальной (максимальной) цены контракта, начальной суммы цен единиц товара, наряду с требованиями предусмотренными статьей 37 Федерального закона о контрактной системе, обязан представить заказчику обоснование предлагаемых цены контракта, суммы цен единиц товара, которое может включать в себя гарантийное письмо от производителя с указанием цены и количества поставляемого товара (за исключением случая, если количество поставляемых товаров невозможно определить), документы, подтверждающие наличие товара у участника закупки, иные документы и расчеты, подтверждающие возможность участника закупки осуществить поставку товара по предлагаемым цене, сумме цен единиц товара.

**РАЗДЕЛ II. ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА ЭЛЕКТРОННОГО АУКЦИОНА**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **№** | **Наименование положения информационной карты** | **Описание положения информационной карты** |
| 1. | Форма торгов | Электронный аукцион |
| 2. | Адрес электронной площадки | [www.rts-tender.ru](http://www.rts-tender.ru) |
| 3. | Наименование Заказчика, контактная информация | Администрация Мухинского сельсовета  Адрес: 676641, Амурская область, Октябрьский район, п.Мухинский, ул. Центральная 36,  тел./факс 8(41652) 32241/8(41652)32244  ИНН 2821000117, КПП 282101001,  БИК 011012100 р/с 03231643106384162300, л/с 03022191381 в финансовом управлении администрации Октябрьского района |
| 4. | ИКЗ | **21 32821000117282101001 0007 001 4299 244** |
| 5. | Информация о контрактной службе заказчика, контрактном управляющем, ответственных за заключение контракта | Контрактный управляющий администрации Мухинского сельсовета  Грабович Людмила Витальевна  Ответственный за заключение контракта: Нудьга Зоя Яковлевна  РФ, 676641, Амурская область, Октябрьский район, п.Мухинский, ул. Центральная 36  selsovet.mux@yandex.ru  Телефон: 8 (41652) 32-2-41, факс: 8 (41652) 32-2-44 |
| 6. | Предмет электронного аукциона | На право заключения контракта по устройству комплексной спортивной площадки в п. Мухинский Октябрьского района Амурской области (для субъектов малого предпринимательства, социально ориентированных некоммерческих организаций) |
| 7. | Наименование и описание объекта закупки | Устройство комплексной спортивной площадки в п.Мухинский Октябрьского района Амурской области. Описание объекта закупки указано в разделе V. ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ настоящей документации об электронном аукционе. |
| 8. | Начальная (максимальная) цена контракта (цена лота)  либо  максимальное значение цены контракта (в случае, если количество поставляемых товаров, объем подлежащих выполнению работ, оказанию услуг невозможно определить) | **1 440 893 руб.** (Один миллион четыреста сорок тысяч восемьсот девяносто три рубля). Цена контракта включает в себя стоимость товара, доставку, все расходы по транспортировке, погрузо-разгрузочные работы, налоги, страховые и таможенные сборы и расходы, а также все иные расходы, связанные с исполнением условий контракта.  **Обоснование формирования начальной (максимальной) цены контракта указано в разделе VI Обоснование начальной максимальной цены контракта** |
| 8.1. | Начальная цена единицы товара, работы, услуги, начальная сумма цен единиц товара, работы, услуги,  (в случае, если количество поставляемых товаров, объем подлежащих выполнению работ, оказанию услуг невозможно определить) | Не определена |
| 9. | Величина снижения начальной (максимальной) цены контракта (цены лота) | Величина снижения начальной (максимальной) цены контракта (далее - "шаг аукциона") составляет от 0,5 процента до 5 процентов начальной (максимальной) цены контракта. |
| 10. | Место, условия и сроки (периоды) поставки товара, выполнения работ, оказания услуг | **Место выполнения работ:** Амурская область, Октябрьский район, п.Мухинский ул.Комсомольская  **Условия выполнения работ:** в соответствии с условиями, предусмотренными контрактом  **Срок выполнения работ:** начало работ день, следующий за днем заключения контракта продолжительность работ 60 суток. |
| 11. | Источник финансирования закупки | Бюджет Мухинского сельсовета Октябрьского района  Бюджет Амурской области  Софинансирование жителей села. |
| 12. | Форма, сроки и порядок оплаты товара, работ, услуг | Оплата по контракту будет производиться по безналичному расчету путем перечисления денежных средств на расчетный счет поставщика в течение 15 (пятнадцати) рабочих дней после предоставления исполнителем подписанных обеими сторонами акта о приемке в 2-х экземплярах, счетов (счетов-фактур), товарной накладной. |
| 13. | Требования к участникам, установленные в соответствии с ч. 1 ст. 31 Федерального закона от 05.04.2013 № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд» | 1) 1) соответствие [требованиям](consultantplus://offline/ref=1A3FD86950A37C1E048230C4423B07EE8E3AF8F98C563C7C67E6118732EDAAD7C2480925C271l405B), установленным в соответствии с законодательством Российской Федерации к лицам, осуществляющим поставку товара, выполнение работы, оказание услуги, являющихся объектом закупки  2) утратил силу. - Федеральный [закон](consultantplus://offline/ref=1A3FD86950A37C1E048230C4423B07EE8D35F3F78A563C7C67E6118732EDAAD7C2480925C377432El001B) от 04.06.2014 N 140-ФЗ;  3) непроведение ликвидации участника закупки - юридического лица и отсутствие решения арбитражного суда о признании участника закупки - юридического лица или индивидуального предпринимателя несостоятельным (банкротом) и об открытии конкурсного производства;  4) неприостановление деятельности участника закупки в порядке, установленном [Кодексом](consultantplus://offline/ref=1A3FD86950A37C1E048230C4423B07EE8E3AF4F78F563C7C67E6118732EDAAD7C2480921C2l705B) Российской Федерации об административных правонарушениях, на дату подачи заявки на участие в закупке;  5) отсутствие у участника закупки недоимки по налогам, сборам, задолженности по иным обязательным платежам в бюджеты бюджетной системы Российской Федерации (за исключением сумм, на которые предоставлены отсрочка, рассрочка, инвестиционный налоговый кредит в соответствии с [законодательством](consultantplus://offline/ref=1A3FD86950A37C1E048230C4423B07EE8E3BF3F9825E3C7C67E6118732EDAAD7C2480925C275l400B) Российской Федерации о налогах и сборах, которые реструктурированы в соответствии с законодательством Российской Федерации, по которым имеется вступившее в законную силу решение суда о признании обязанности заявителя по уплате этих сумм исполненной или которые признаны безнадежными к взысканию в соответствии с [законодательством](consultantplus://offline/ref=1A3FD86950A37C1E048230C4423B07EE8E3BF3F9825E3C7C67E6118732EDAAD7C2480925C277l407B) Российской Федерации о налогах и сборах) за прошедший календарный год, размер которых превышает двадцать пять процентов балансовой стоимости активов участника закупки, по данным бухгалтерской отчетности за последний отчетный период. Участник закупки считается соответствующим установленному требованию в случае, если им в установленном порядке подано заявление об обжаловании указанных недоимки, задолженности и решение по такому заявлению на дату рассмотрения заявки на участие в определении поставщика (подрядчика, исполнителя) не принято;  6) утратил силу с 1 января 2014 года. - Федеральный [закон](consultantplus://offline/ref=1A3FD86950A37C1E048230C4423B07EE8E3BF7FE88583C7C67E6118732EDAAD7C2480925C377462Bl001B) от 28.12.2013 N 396-ФЗ;  7) отсутствие у участника закупки - физического лица либо у руководителя, членов коллегиального исполнительного органа, лица, исполняющего функции единоличного исполнительного органа, или главного бухгалтера юридического лица - участника закупки судимости за преступления в сфере экономики и (или) преступления, предусмотренные [статьями 289](consultantplus://offline/ref=1A3FD86950A37C1E048230C4423B07EE8E3AF6FB88593C7C67E6118732EDAAD7C2480925C3764B23l001B), [290](consultantplus://offline/ref=1A3FD86950A37C1E048230C4423B07EE8E3AF6FB88593C7C67E6118732EDAAD7C2480926C372l407B), [291](consultantplus://offline/ref=1A3FD86950A37C1E048230C4423B07EE8E3AF6FB88593C7C67E6118732EDAAD7C2480926C370l401B), [291.1](consultantplus://offline/ref=1A3FD86950A37C1E048230C4423B07EE8E3AF6FB88593C7C67E6118732EDAAD7C2480926C37Fl405B) Уголовного кодекса Российской Федерации (за исключением лиц, у которых такая судимость погашена или снята), а также неприменение в отношении указанных физических лиц наказания в виде лишения права занимать определенные должности или заниматься определенной деятельностью, которые связаны с поставкой товара, выполнением работы, оказанием услуги, являющихся объектом осуществляемой закупки, и административного наказания в виде дисквалификации;  (п. 7 в ред. Федерального [закона](consultantplus://offline/ref=1A3FD86950A37C1E048230C4423B07EE8E33F9F68D5B3C7C67E6118732EDAAD7C2480925C377432Al00FB) от 28.12.2016 N 489-ФЗ)  7.1) участник закупки - юридическое лицо, которое в течение двух лет до момента подачи заявки на участие в закупке не было привлечено к административной ответственности за совершение административного правонарушения, предусмотренного [статьей 19.28](consultantplus://offline/ref=1A3FD86950A37C1E048230C4423B07EE8E3AF4F78F563C7C67E6118732EDAAD7C2480926C575l403B) Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях;  (п. 7.1 введен Федеральным [законом](consultantplus://offline/ref=1A3FD86950A37C1E048230C4423B07EE8E33F9F68D5B3C7C67E6118732EDAAD7C2480925C377432Bl007B) от 28.12.2016 N 489-ФЗ)  8) обладание участником закупки исключительными правами на результаты интеллектуальной деятельности, если в связи с исполнением контракта заказчик приобретает права на такие результаты, за исключением случаев заключения контрактов на создание произведений литературы или искусства, исполнения, на финансирование проката или показа национального фильма;  9) отсутствие между участником закупки и заказчиком конфликта интересов, под которым понимаются случаи, при которых руководитель заказчика, член комиссии по осуществлению закупок, руководитель контрактной службы заказчика, контрактный управляющий состоят в браке с физическими лицами, являющимися выгодоприобретателями, единоличным исполнительным органом хозяйственного общества (директором, генеральным директором, управляющим, президентом и другими), членами коллегиального исполнительного органа хозяйственного общества, руководителем (директором, генеральным директором) учреждения или унитарного предприятия либо иными органами управления юридических лиц - участников закупки, с физическими лицами, в том числе зарегистрированными в качестве индивидуального предпринимателя, - участниками закупки либо являются близкими родственниками (родственниками по прямой восходящей и нисходящей линии (родителями и детьми, дедушкой, бабушкой и внуками), полнородными и неполнородными (имеющими общих отца или мать) братьями и сестрами), усыновителями или усыновленными указанных физических лиц. Под выгодоприобретателями для целей настоящей статьи понимаются физические лица, владеющие напрямую или косвенно (через юридическое лицо или через несколько юридических лиц) более чем десятью процентами голосующих акций хозяйственного общества либо долей, превышающей десять процентов в уставном капитале хозяйственного общества;  (п. 9 введен Федеральным [законом](consultantplus://offline/ref=1A3FD86950A37C1E048230C4423B07EE8E3BF7FE88583C7C67E6118732EDAAD7C2480925C377462Bl00EB) от 28.12.2013 N 396-ФЗ)  10) участник закупки не является офшорной компанией;  (п. 10 введен Федеральным [законом](consultantplus://offline/ref=1A3FD86950A37C1E048230C4423B07EE8E3BF7FE8F5B3C7C67E6118732EDAAD7C2480925C377432Bl000B) от 13.07.2015 N 227-ФЗ)  11) отсутствие у участника закупки ограничений для участия в закупках, установленных законодательством Российской Федерации. |
| 13.1 | Требования к участникам, установленные в соответствии с ч. 1.1 ст. 31 Федерального закона от 05.04.2013 № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд» | Отсутствие в реестре недобросовестных поставщиков (подрядчиков, исполнителей) информации об участнике закупки, в том числе информации об учредителях, о членах коллегиального исполнительного органа, лице, исполняющем функции единоличного исполнительного органа участника закупки |
| 13.2 | Требования к участникам, установленные в соответствии с ч. 2 ст. 31 Федерального закона от 05.04.2013 № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд» | Не установлены |
| 14. | Требования к содержанию и составу заявки | Необходимые документы указаны в пункте 2.2 Раздела I документации об аукционе. |
| 15. | Инструкция по заполнению заявки на участие в электронном аукционе | Указано в п. 2 раздела I. Документации об аукционе в электронной форме. |
| 16. | Дата и время окончания срока подачи заявок | **13 мая 2021 года 15:00 по местному времени** |
| 17. | Дата окончания срока рассмотрения первых частей заявок | **14 мая 2021 года** |
| 18. | Дата проведения аукциона | **17 мая 2021 года** |
| 19. | Порядок применения официального курса иностранной валюты к рублю РФ, установленного ЦБ Российской Федерации и используемого при оплате контракта. | Не применяется |
| 20. | Сведения о валюте | Российский рубль |
| 21. | Обеспечение заявки | 1% от начальной (максимальной) цены контракта, что составляет 14408,93 (Четырнадцать тысяч четыреста восемь руб.93 коп.)  *Если участник закупки является казенным учреждением обеспечение подаваемой им заявки на участие в определении поставщиков (подрядчиков, исполнителей) не предоставляется*  Порядок предоставления обеспечения заявки указан в пункте 2.4. документации об аукционе «Обеспечение заявки на участие в электронном аукционе» |
| 22. | Обеспечение исполнения контракта | **5 %** от цены контракта, по которой будет заключен контракт. Порядок предоставления обеспечения исполнения контракта указан в разделе 6 документации об аукционе «Обеспечение исполнения контракта, гарантийных обязательств.Срок и порядок предоставления».  Исполнение контракта может обеспечиваться предоставлением банковской гарантии, выданной банком и соответствующей требованиям [статьи 45](consultantplus://offline/ref=DBDE154DBF3C79AAD218821EA5F974542EC5608DAB9AAEFCD18CC144E01379E409ABC11F87319D49m91DF) Федерального закона от 05.04.2013 № 44-ФЗ, или внесением денежных средств на указанный заказчиком счет, на котором в соответствии с законодательством Российской Федерации учитываются операции со средствами, поступающими заказчику. Способ обеспечения исполнения контракта определяется участником закупки, с которым заключается контракт, самостоятельно.  В случае выбора способа обеспечения исполнения контракта - внесение денежных средств, обеспечение исполнения контракта перечисляется на счет Заказчика.  **Реквизиты:**  Амурская область, Октябрьский район,  п.Мухинский, ул. Центральная, 36,  ИНН 2821000117, КПП 282101001,  БИК 011012100л/с 05233012100,  р/с 03232643106384162300  УФК по Амурской области (Администрация Мухинского сельсовета)  В платёжном поручении в графе «назначение платежа» указывается: «денежное обеспечение исполнения обязательств по контракту на выполнение работ по устройству комплексной спортивной площадки в п.Мухинский Октябрьского района Амурской области » |
| 22.1. | Обеспечение исполнения гарантийных обязательств | 1% от НМЦК, что составляет 14408,93( Четырнадцать тыссяч четыреста восемь руб.93 коп)Порядок предоставления обеспечения исполнения гарантийных обязательств указан в разделе 6 документации об аукционе «Обеспечение исполнения контракта,гарантийных обязательств.Срок и порядок предоставления» Исполнение гарантийных обязательств может обеспечиваться предоставлением банковской гарантии, выданной банком и соответствующей требованиям [статьи 45](consultantplus://offline/ref=DBDE154DBF3C79AAD218821EA5F974542EC5608DAB9AAEFCD18CC144E01379E409ABC11F87319D49m91DF) Федерального закона от 05.04.2013 № 44-ФЗ, или внесением денежных средств на указанный заказчиком счет, на котором в соответствии с законодательством Российской Федерации учитываются операции со средствами, поступающими заказчику. Способ обеспечения исполнения гарантийных обязательств определяется участником закупки, с которым заключается контракт, самостоятельно.  В случае выбора способа обеспечения исполнения гарантийных обязательств - внесение денежных средств, обеспечение гарантийных обязательств перечисляется на счет Заказчика.  **Реквизиты:** Амурская область, Октябрьский район,  п.Мухинский ул. Центральная, 36,  ИНН 2821000117, КПП 282101001,  БИК 011012100, л/с 05233012100,  р/сч03232643106384162300  УФК по Амурской области (Администрация Мухинского сельсовета)  В платёжном поручении в графе «назначение платежа» указывается: «денежное обеспечение исполнения гарантийных обязательств по контракту на выполнение работ по устройству комплексной спортивной площадки в п.Мухинский Октябрьского района Амурской области» |
| 23. | Возможность изменения в ходе исполнения контракта количества поставляемых товаров, объема работ, услуг, предусмотренные контрактом не более чем на 10% | В соответствии с проектом контракта |
| 24. | Возможность увеличения (изменения) количества поставляемых товаров (работ, услуг) на сумму, не превышающую разницы между ценой контракта, предложенной таким участником, и начальной (максимальной) ценой контракта (ценой лота) при заключении контракта | В соответствии с проектом контракта |
| 25. | Возможность снижения цены контракта без изменения предусмотренных контрактом количества товара, объема работы или услуги, качества поставляемого товара, выполняемой работы, оказываемой услуги и иных условий контракта | В соответствии с проектом контракта |
| 26. | Ограничения в отношении участников закупок, которыми могут быть только субъекты малого предпринимательства, социально ориентированные некоммерческие организации | Электронный аукцион только для субъектов малого предпринимательства и социально ориентированных некоммерческих организаций. *Участники закупок обязаны декларировать в заявках на участие в закупках свою принадлежность к субъектам малого предпринимательства или социально ориентированным некоммерческим организациям.* |
| 27. | Требование о привлечении к исполнению контракта субподрядчиков, соисполнителей из числа субъектов малого предпринимательства и социально ориентированых некоммерческих организаций | Не установлено |
| 28. | Преимущества, предоставляемые учреждениям и предприятиям УИС и организациям инвалидов | Не предусмотрены |
| 29. | Возможность одностороннего отказа от исполнения контракта | В соответствии с проектом контракта |
| 30. | Порядок, даты начала и окончания срока предоставления участникам электронного аукциона разъяснений положений документации | Порядок предоставления участникам электронного аукциона разъяснений положений документации указан в п.1.10. раздела I. Документации об аукционе в электронной форме  Дата начала срока предоставления участникам аукциона разъяснений положений документации  30 апреля 2021 года  Дата и время окончания срока подачи участниками аукциона запросов о разъяснении положений документации 11 мая 2021 года 16:00 по местному времени  Дата окончания срока предоставления участникам аукциона разъяснений положений документации 13 мая 2021 года |
| 31 | Требования к гарантийному сроку товара, работы, услуги и (или) объему предоставления гарантий их качества, к гарантийному обслуживанию товара, к расходам на эксплуатацию товара, к обязательности осуществления монтажа и наладки товара, к обучению лиц, осуществляющих использование и обслуживание товара ( при необходимости). | В соответствии с проектом контракта и техническим заданием |
| 32 | Требование о соответствии поставляемого товара изображению товара, образцу или макету, товара | Не предусмотренно |
| 33 | Преимущества, предоставляемые участникам при осуществлении закупок товаров, заявки которых содержат предложения о поставке товаров, происходящих из государств - членов Евразийского экономического союза | Установлены преимущества в отношении цены контракта в размере 15% в соответствии с порядком, установленным Приказом Минфина России от 04.06.2018 N 126 н (ред. от 14.10.2019) "Об условиях допуска товаров, происходящих из иностранного государства или группы иностранных государств, для целей осуществления закупок товаров для обеспечения государственных и муниципальных нужд |
| 34 | Условия, запреты и ограничения допуска товаров, происходящих из иностранного государства или группы иностранных государств, работ, услуг, соответственно выполняемых, оказываемых иностранными лицами, в случае, если данные условия, запреты и ограничения установлены в соответствии со [статьей 14](consultantplus://offline/ref=14C945FAA1BF252294ABAE56BAD52927775944F05C50A994DB6C2A7D460ADF748F44B073A1286C01k8A6G) Федерального закона от 05.04.2013 № 44-ФЗ | Установлен запрет в соответствии с Приказом Минфина России от 04.06.2018 N 126н (ред. от 14.10.2019) "Об условиях допуска товаров, происходящих из иностранного государства или группы иностранных государств, для целей осуществления закупок товаров для обеспечения государственных и муниципальных нужд |
| 35 | Банковское сопровождение контракта | Не установлено |

**Раздел III. ФОРМА ЗАЯВКИ НА УЧАСТИЕ В АУКЦИОНЕ**

Данный образец заявки не является обязательным для заполнения и служит примером формы.

**1. ПЕРВАЯ ЧАСТЬ ЗАЯВКИ В АУКЦИОНЕ**

**В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ**

1. Изучив документацию об электронном аукционе, а также применимые к данному аукциону в электронной форме законодательство и нормативные правовые акты сообщаем о согласии участвовать в аукционе в электронной форме на условиях, установленных в указанных выше документах, и направляем настоящую заявку на участие в аукционе.

2. Мы согласны оказать услуги на условиях, предусмотренных документацией об электронном аукционе и не подлежащих изменению по результатам проведения электронного аукциона в соответствии с требованиями документации об аукционе по цене, не превышающей начальную (максимальную) цену контракта, указанную в документации об аукционе:

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Наименование**  **товара,**  товарный знак (при наличии) | **Характеристики товара** | **Наименование страны происхождения товара\*** |
| **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_** |  |  |

\*Указание наименования страны происхождения товара обязательно, иначе заявка будет отклонена комиссией по рассмотрению заявок

**2. ВТОРАЯ ЧАСТЬ ЗАЯВКИ В ОТКРЫТОМ АУКЦИОНЕ**

**В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ**

**Анкета участника размещения заказа**

Данный образец анкеты не является обязательным для заполнения и служит примером формы.

АНКЕТА

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Наименование** | **Сведения об Участнике размещения заказа**  **(заполняется Участником)** |
| 1. | Фирменное наименование (для юридического лица) или Ф.И.О. Участника закупки (для физического лица (индивидуального предпринимателя)) |  |
| 2. | Организационно-правовая форма (для юридического лица) |  |
| 3. | Паспортные данные (для физического лица (индивидуального предпринимателя)) |  |
| 4. | Юридический адрес (для юридического лица);  Сведения о месте жительства (для физического лица (индивидуального предпринимателя)) |  |
| 5. | Почтовый адрес |  |
| 6. | Фамилия, имя, отчество, должность руководителя (для юридического лица) |  |
| 7. | ИНН (или в соответствии с законодательством соответствующего иностранного государства аналог идентификационного номера налогоплательщика участника такого аукциона (для иностранного лица), идентификационный номер налогоплательщика (при наличии) учредителей, членов коллегиального исполнительного органа, лица, исполняющего функции единоличного исполнительного органа участника такого аукциона), КПП участника закупки |  |
| 8. | Свидетельство о государственной регистрации физического лица в качестве индивидуального предпринимателя: основной государственный регистрационный номер, дата регистрации |  |
| 9. | Банковские реквизиты: |  |
|  | кор/счет |  |
|  | р/счет |  |
| 9.1. | Наименование и местонахождение обслуживающего банка |  |
|  | ИНН |  |
|  | КПП |  |
|  | БИК |  |
|  | ОКПО |  |
|  | ОКВЭД |  |
| 10. | Телефоны участника (с указанием кода города) |  |
| 11. | Факс участника (с указанием кода города) |  |
| 12. | Адрес электронной почты Участника |  |
| 13. | Ф.И.О. главного бухгалтера |  |
| 14. | Ф.И.О., должность сотрудника (контактное лицо, контактный телефон) |  |
| 16. | Дата постановки на учет в налоговом органе |  |

**РАЗДЕЛ IV. ПРОЕКТ МУНИЦИПАЛЬНОГО КОНТРАКТА**

**Муниципальный контракт №\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_**

**ИКЗ 21 32821000117282101001 0007 001 4299 244**

Устройство комплексной спортивной площадки в п. Мухинский

Октябрьского района Амурской области

|  |  |
| --- | --- |
| п.Мухинский | «\_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 2021 г. |
|  |  |

Администрация Мухинского сельсовета Октябрьского района Амурской области, именуемая в дальнейшем «Заказчик», в лице­­­­­­­­­­­­­­­ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, действующей на основании Устава, с одной стороны, и \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ именуемый в дальнейшем «Подрядчик», в лице \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, действующего (ей) на основании \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, с другой стороны, именуемые в дальнейшем «Стороны», руководствуясь Гражданским кодексом РФ, Федеральным законом от 05.04.2013 года № 44-ФЗ и Протоколом № \_\_\_ от «\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_2021 года заседания Единой комиссии по определению поставщиков (подрядчиков, исполнителей) администрации Мухинского сельсовета, заключили настоящий Муниципальный контракт, именуемый в дальнейшем «Контракт», о нижеследующем:

1. **Предмет Контракта**

1.1. Подрядчик обязуется по заданию Заказчика выполнить работы по устройству комплексной спортивной площадки в п.Мухинский Октябрьского района Амурской области (далее – работы) в соответствии с Техническим заданием (Приложение №1**)**, и сдать их результат Заказчику, а Заказчик обязуется принять выполненные работы и оплатить их в порядке и на условиях, предусмотренных Контрактом.

1.2. Виды (содержание) и объем работ, составляющих предмет настоящего Контракта, наименование и характеристики товара, используемого при выполнении работ (далее – материалы), определяются в Техническом задании (Приложении № 1), являющимся неотъемлемой частью Контракта.

1.3. Место выполнения работ - Амурская обл., Октябрьский р-н, п.Мухинский ул.Комсомольская (далее – объект).

1. **Цена Контракта. Условия и порядок оплаты**

2.1. Цена Контракта составляет \_\_\_\_\_\_\_\_\_ (\_\_\_\_\_\_) рублей \_\_\_ копеек,в том числе НДС \_\_\_\_\_\_\_ рублей (\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_) (*в случае, если: 1) Подрядчик имеет право на освобождение от уплаты НДС, то слова «в том числе НДС\_\_\_\_\_ рублей» заменяются на слова «НДС не облагается в связи с установлением для Подрядчика упрощенной системы налогообложения в соответствии со ст. 346.11 Налогового кодекса РФ» или указывается ссылка на нормативный акт, определяющий освобождение от оплаты НДС;* 2) *Контракт заключается с физическим лицом, за исключением индивидуального предпринимателя или иного занимающегося частной практикой лица, цена контракта уменьшается на размер налоговых платежей, связанных с оплатой контракта*).

2.2. Цена Контракта включает в себя все расходы Подрядчика, связанные с исполнением настоящего Контракта, в том числе налоги, сборы и иные обязательные платежи, предусмотренные действующим законодательством.

2.3. Цена Контракта является твердой, определяется на весь срок исполнения Контракта и не может быть изменена Подрядчиком в одностороннем порядке.

2.4. Оплата за выполненные работы производится Заказчиком российскими рублями путем перечисления денежных средств на счет Подрядчика в течение 15 рабочих дней с даты подписания сторонами акта о приемке выполненных работ (КС-2), справки о стоимости выполненных работ и затрат (КС-3), при предоставлении Подрядчиком Заказчику счета/счета-фактуры.

2.5. Источник финансирования: Бюджет Мухинского сельсовета Октябрьского района; Бюджет Амурской области; софинансирование жителей села.

2.6. Датой оплаты является дата списания денежных средств со счета Заказчика.

2.7. По соглашению Сторон цена Контракта может быть снижена без изменения предусмотренных Контрактом объема, качества выполняемой работы, и иных условий Контракта.

2.8. Заказчик вправе изменить по согласованию с Подрядчиком на десять процентов объем выполняемой работы. При этом по соглашению Сторон допускается изменение с учетом положений бюджетного законодательства Российской Федерации цены Контракта, пропорционально дополнительному объему работы исходя из установленной в Контракте цены единицы работы, но не более чем на десять процентов цены Контракта. При уменьшении предусмотренного Контрактом объема работы Стороны Контракта обязаны уменьшить цену Контракта исходя из цены единицы работы.

**3.Сроки выполнения работ**

3.1. Работы, предусмотренные настоящим Контрактом, выполняются Подрядчиком в соответствии с Техническим заданием (Приложение №1) в течение 60 календарных дней с момента подписания контракта. Подрядчик имеет право выполнить работы досрочно.

3.2 Этапы выполнения работ не устанавливаются.

3.3. Дата начала и окончания выполнения работ являются исходными для определения имущественных санкций в случаях нарушения сроков выполнения работ.

**4. Права и обязанности Сторон**

4 .1**. Подрядчик обязан:**

4.1.1. Собственными силами выполнить работы, предусмотренные настоящим Контрактом, в соответствии с Техническим заданием (Приложение №1) в срок, предусмотренный настоящим Контрактом, и сдать результат работ Заказчику.

4.1.2. Производить работы без остановки основной деятельности учреждения, принять объект для выполнения работ по акту приема-передачи.

4.1.3. Обеспечить соответствие результатов работ требованиям качества, энергоэффективности, безопасности жизни и здоровья, а также иным требованиям сертификации, требованиям ГОСТ, СНиП, техническим условиям, стандартам, санитарным нормам и другим нормативным документам, установленным действующим законодательством Российской Федерации.

4.1.4. Обеспечить использование новых материалов, не бывших в употреблении (у которых не восстановлены потребительские свойства), качество используемых материалов (изделий), а также соответствие их требованиям энергоэффективности в случаях, предусмотренных действующим законодательством, соответствие применяемого оборудования и комплектующих изделий, конструкций и систем требованиям ГОСТ, СНиП, техническим условиям, стандартам.

До начала работ предоставить Заказчику документы, подтверждающие качество применяемых материалов (изделий), оформленные в соответствии с действующим законодательством.

Подрядчик принимает на себя полную ответственность за применение качественных, безопасных материалов и методов выполнения работ.

4.1.5. Обеспечить проведение в месте выполнения работ необходимых мероприятий по технике безопасности, пожарной безопасности и охране материалов, оборудования, изделий, строительной техники и другого имущества, результатов работ от начала работ и до передачи Заказчику.

4.1.6. Обеспечить безвозмездное устранение недостатков и дефектов, выявленных при сдаче – приемке работ и в течение гарантийного срока.

4.1.7. Обеспечить ежедневную уборку на объекте от строительного мусора и до приемки работ вывезти инвентарь, инструменты, материалы и строительный мусор с объекта.

4.1.8. Обеспечить Заказчику беспрепятственный доступ к объекту для контроля за ходом и качеством выполнения работ.

4.1.9. До начала производства работ назначить уполномоченного представителя для взаимодействия с Заказчиком в рамках исполнения Контракта.

4.1.10. Немедленно известить Заказчика и до получения от него указаний приостановить работы при обнаружении:

- возможных неблагоприятных для Заказчика последствий выполнения его указаний о способе исполнения работы;

- иных обстоятельств, угрожающих годности или прочности результатов выполняемой работы, либо создающих невозможность ее завершения в срок.

4.1.9. Представлять Заказчику необходимую оперативную информацию о ходе выполнения работ, об объемах выполненных работ, численности работающих и др.

4.1.10. При проведении скрытых работ осуществить их сдачу Заказчику по акту скрытых работ.

4.1.12. Предоставить обеспечение гарантийных обязательств в порядке и сроки, предусмотренные разделом 9 настоящего Контракта.

4.1.13. Выполнить в полном объеме все свои обязательства, предусмотренные Контрактом, а также требования, предусмотренные действующим законодательством.

**4.2. Подрядчик вправе:**

4.2.1. Требовать своевременного принятия выполненных работ и подписания акта о приемке выполненных работ (КС-2) Заказчиком в соответствии с условиями настоящего Контракта.

4.2.2. Требовать своевременной оплаты выполненных работ в соответствии с условиями настоящего Контракта.

**4.3. Заказчик обязан:**

4.3.1. В течение 1 (одного) рабочего дня после подписания настоящего Контракта передать Подрядчику объект для выполнения работ.

4.3.2. Своевременно принять и оплатить надлежащим образом выполненные работы в соответствии с настоящим Контрактом.

4.3.3. Провести экспертизу предоставленных Подрядчиком результатов, предусмотренных Контрактом, в части их соответствия условиям Контракта.

4.3.4. Своевременно сообщать Подрядчику о недостатках, обнаруженных в ходе выполнения работ, приемки и в течение гарантийного срока.

4.3.5. Принять решение об одностороннем отказе от исполнения Контракта в случаях, предусмотренных частью 15 статьи 95 Федерального закона о контрактной системе.

**4.4. Заказчик вправе:**

4.4.1. Требовать от Подрядчика надлежащего исполнения обязательств в соответствии с настоящим Контрактом, а также своевременного устранения выявленных недостатков.

4.4.2. Запрашивать у Подрядчика информацию о ходе и состоянии выполняемых работ.

4.4.3. Проверять ход и качество работы, выполняемой Подрядчиком, не вмешиваясь в его деятельность.

4.4.4. Требовать от Подрядчика представления надлежащим образом оформленных документов, подтверждающих исполнение обязательств по настоящему Контракту.

4.4.5. Осуществлять иные права, предусмотренные действующим законодательством и настоящим Контрактом.

**5. Порядок приемки работ**

**Гарантия качества, требования к гарантийному сроку**

5.1. По завершении выполнения работ Подрядчик представляет Заказчику подписанный со своей стороны в двух экземплярах акт о приемке выполненных работ (КС-2) с приложением к нему справки о стоимости выполненных работ (КС-3), акты освидетельствования скрытых работ (при их составлении), счет (счет-фактуру), а по факту выполнению всего объема работ также предоставить обеспечение гарантийных обязательств в порядке, предусмотренном разделом 9 настоящего Контракта.

5.2. После получения от Подрядчика документов, указанных в п.5.1. Контракта, Заказчик в течение 3 (трех) рабочих дней осматривает и принимает результаты работ на предмет соответствия их объема, качества требованиям, изложенным в настоящем Контракте и Техническом задании и оформляет результаты приемки.

Для проверки соответствия выполненных работ условиям Контракта Заказчик проводит экспертизу в порядке, предусмотренном ст. 94 Федерального закона о контрактной системе.

5.3. По итогам приемки работ, не позднее срока, указанного в п. 5.2 настоящего Контракта, представленный Подрядчиком акт о приемке выполненных работ (КС-2) подписывается Заказчиком (в случае создания приемочной комиссии подписывается всеми членами приемочной комиссии и в тот же день утверждается заказчиком) и в день окончания приемки один экземпляр подписанного Заказчиком акта направляется Подрядчику либо в те же сроки Заказчиком направляется в письменной форме мотивированный отказ от подписания акта с указанием срока устранения дефектов (недоработки), или иных несоответствий в выполненных работах условиям настоящего Контракта.

5.4. После устранения Подрядчиком замечаний, указанных в мотивированном отказе от приемки выполненных работ, Заказчик осуществляет приемку работ и подписывает акт о приемке выполненных работ (КС-2) в порядке и сроки, предусмотренном настоящим разделом.

5.5. Приемка скрытых работ осуществляется Заказчиком до выполнения Подрядчиком последующих работ. Подрядчик приступает к выполнению последующих работ только после приемки (освидетельствования) скрытых работ и составления актов.

Если скрытые работы выполнены без подтверждения Заказчиком или он не был информирован об этом, то Подрядчик за свой счет обязуется открыть доступ к любой части скрытых работ, не прошедших приемку Заказчиком, согласно его указанию.

5.6. Заказчик, обнаруживший после приемки работ отступления от настоящего Контракта или иные недостатки, которые не могли быть установлены при обычном способе приемки (скрытые недостатки), в том числе такие, которые были умышленно скрыты Подрядчиком, обязан известить об этом Подрядчика в разумный срок после их обнаружения.

5.7. Подписанный Сторонами акт о приемке выполненных работ (КС-2) является основанием для оплаты Подрядчику за выполненные работы.

5.8. Гарантийный срок на выполненные работы составляет не менее 24 месяцевс даты подписания сторонами акта о приемке выполненных работ (КС-2). Гарантийный срок на применяемые материалы - срок, установленный фирмой-изготовителем, но не менее 12 месяцев.

5.9. В течение гарантийного срока Подрядчик обязан устранять своими силами и за свой счет все неисправности, недостатки, дефекты в течение 10 (десяти) рабочих дней с момента получения письменного требования Заказчика.

5.10. Гарантийный срок продлевается до тех пор, пока Подрядчик не устранит все недостатки и дефекты, что должно быть подтверждено актом об их устранении.

1. **Ответственность Сторон**

6.1. За неисполнение или ненадлежащее исполнение своих обязательств по настоящему Контракту Стороны несут ответственность в соответствии с действующим законодательством Российской Федерации.

**6.2. Ответственность Заказчика:**

6.2.1. В случае просрочки исполнения Заказчиком обязательств, предусмотренных Контрактом, а также в иных случаях неисполнения или ненадлежащего исполнения Заказчиком обязательств, предусмотренных Контрактом, Подрядчик вправе потребовать уплаты неустоек (штрафов, пеней).

6.2.2. Пеня начисляется за каждый день просрочки исполнения Заказчиком обязательства, предусмотренного Контрактом, начиная со дня, следующего после дня истечения установленного Контрактом срока исполнения обязательства. Размер пени устанавливается в размере одной трехсотой действующей на дату уплаты пеней ключевой ставки Центрального банка Российской Федерации от не уплаченной в срок суммы.

6.2.3. За каждый факт неисполнения Заказчиком обязательств, предусмотренных Контрактом, за исключением просрочки исполнения обязательств, предусмотренных Контрактом, Подрядчик вправе взыскать с Заказчика неустойку (штраф) в виде фиксированной суммы, определяемой в соответствии с постановлением Правительства Российской Федерации от 30.08.2017 № 1042, в размере \_\_\_\_\_ рублей.

Размер штрафа включен в Контракт в виде фиксированной суммы, рассчитанной исходя из цены Контракта в соответствии с постановлением Правительства Российской Федерации от 30.08.2017 №1042 и определяемой в следующем порядке:

*а) 1000 рублей, если цена Контракта не превышает 3 млн. рублей (включительно);*

*б) 5000 рублей, если цена Контракта составляет от 3 млн. рублей до 50 млн. рублей (включительно);*

*в) 10000 рублей, если цена Контракта составляет от 50 млн. рублей до 100 млн. рублей (включительно).*

6.2.4. Общая сумма начисленной неустойки (штрафов, пени) за ненадлежащее исполнение Заказчиком обязательств, предусмотренных Контрактом, не может превышать цену Контракта.

**6.3. Ответственность Исполнителя:**

6.3.1. В случае просрочки исполнения Подрядчиком обязательств (в том числе гарантийного обязательства, обязательства, предусмотренного п. 9.2. Контракта), предусмотренных Контрактом, а также в иных случаях неисполнения или ненадлежащего исполнения Подрядчиком обязательств, предусмотренных Контрактом, Заказчик направляет Подрядчику требование об уплате неустоек (штрафов, пеней).

6.3.2. Пеня начисляется за каждый день просрочки исполнения Подрядчиком обязательства, предусмотренного Контрактом (в том числе обязательства, предусмотренного п. 9.2. Контракта), начиная со дня, следующего после дня истечения установленного Контрактом срока исполнения обязательства, в размере одной трехсотой действующей на дату уплаты пени ключевой ставки Центрального банка Российской Федерации от цены Контракта, уменьшенной на сумму, пропорциональную объему обязательств, предусмотренных Контрактом и фактически исполненных Подрядчиком.

6.3.3. За каждый факт неисполнения или ненадлежащего исполнения Подрядчиком обязательств, предусмотренных Контрактом, за исключением просрочки исполнения обязательств (в том числе гарантийного обязательства), предусмотренных Контрактом, Подрядчик выплачивает Заказчику неустойку (штраф) в виде фиксированной суммы, определяемой в соответствии с постановлением Правительства Российской Федерации от 30.08.2017 № 1042 в размере 1 процента цены контракта (этапа), но не более 5 тыс. рублей и не менее 1 тыс. рублей.

6.3.4. За каждый факт неисполнения или ненадлежащего исполнения Подрядчиком обязательства, предусмотренного Контрактом, которое не имеет стоимостного выражения (при наличии в Контракте таких обязательств), Подрядчик выплачивает Заказчику неустойку (штраф) в виде фиксированной суммы, определяемой в соответствии с постановлением Правительства Российской Федерации от 30.08.2017 № 1042 в размере \_\_\_\_\_\_\_\_\_ рублей.

*Размер штрафа включен в Контракт в виде фиксированной суммы, рассчитанной исходя из цены Контракта в соответствии с постановлением Правительства Российской Федерации от 30.08.2017 №1042 и определяемой в следующем порядке:*

*а) 1000 рублей, если цена Контракта не превышает 3 млн. рублей;*

*б) 5000 рублей, если цена Контракта составляет от 3 млн. рублей до 50 млн. рублей (включительно);*

*в) 10000 рублей, если цена Контракта составляет от 50 млн. рублей до 100 млн. рублей (включительно).*

6.3.5. За каждый факт неисполнения или ненадлежащего исполнения Подрядчиком обязательств, предусмотренных Контрактом, заключенным с победителем закупки (или с иным участником закупки в случаях, установленных Федеральным законом о контрактной системе), предложившим наиболее высокую цену за право заключения Контракта, за исключением просрочки исполнения обязательств (в том числе гарантийного обязательства), предусмотренных Контрактом, Подрядчик выплачивает Заказчику неустойку (штраф) в виде фиксированной суммы, определяемой в соответствии с постановлением Правительства Российской Федерации от 30.08.2017 № 1042 в размере \_\_\_\_ процентов начальной (максимальной) цены Контракта, что составляет\_\_\_\_\_\_\_(\_\_\_\_\_\_) руб\_\_ \_\_ коп\_\_ (настоящий пункт заполняется и применяется только при наступлении обстоятельств, установленных данным пунктом).

*Размер неустойки (штрафа) указывается в соответствии с постановлением Правительства Российской Федерации от 30.08.2017 №1042 в следующем порядке:*

*а) 10 процентов начальной (максимальной) цены Контракта в случае, если начальная (максимальная) цена Контракта не превышает 3 млн. рублей;*

*б) 5 процентов начальной (максимальной) цены Контракта в случае, если начальная (максимальная) цена Контракта составляет от 3 млн. рублей до 50 млн. рублей (включительно);*

*в) 1 процент начальной (максимальной) цены Контракта в случае, если начальная (максимальная) цена Контракта составляет от 50 млн. рублей до 100 млн. рублей (включительно).*

6.3.6. Общая сумма начисленной неустойки (штрафов, пени) за неисполнение или ненадлежащее исполнение Подрядчиком обязательств, предусмотренных Контрактом, не может превышать цену Контракта.

6.4. Неустойка (пеня, штраф) уплачиваются Подрядчиком в пятидневный срок после получения соответствующего требования от Заказчика.

6.5. В случае неоплаты неустойки (пени, штрафов) Подрядчиком в пятидневный срок со дня получения требования, Заказчик вправе уменьшить сумму оплаты за товар на сумму неоплаченной по требованию Заказчика неустойки (пени, штрафов).

6.6. Сторона освобождается от уплаты неустойки (штрафа, пени), если докажет, что неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательства, предусмотренного Контрактом, произошло вследствие непреодолимой силы или по вине другой Стороны.

1. **Обстоятельства непреодолимой силы**

7.1. Стороны освобождаются от ответственности за частичное или полное неисполнение обязательств по настоящему Контракту, если оно явилось следствием обстоятельств непреодолимой силы. Свидетельство, выданное соответствующим компетентной организацией или государственным органом, является достаточным подтверждением наличия и продолжительности действия непреодолимой силы.

7.2. К обстоятельствам непреодолимой силы не относятся, в частности, нарушение обязанностей со стороны контрагентов должника, отсутствие у должника необходимых денежных средств.

7.3. Сторона, для которой исполнение обязательства оказалось невозможным по указанным выше причинам, обязана немедленно известить другую Сторону о наступлении, предполагаемом сроке действия и прекращения вышеуказанных обстоятельств.

1. **Разрешение споров**

8.1. Все споры и разногласия, которые могут возникнуть из настоящего Контракта между Сторонами, будут разрешаться путем переговоров, в том числе в претензионном порядке.

8.2. Претензия оформляется в письменной форме и направляется той Стороне по Контракту, которой допущены нарушения его условий. В претензии перечисляются допущенные при исполнении Контракта нарушения со ссылкой на соответствующие положения Контракта или его приложений, отражаются стоимостная оценка ответственности (неустойки), а также действия, которые должны быть произведены Стороной для устранения нарушений.

8.3. Срок рассмотрения писем, уведомлений или претензий не может превышать 10 (десять) дней с момента их получения. Переписка Сторон может осуществляться в виде письма или телеграммы, а в случаях направления телекса, факса, иного электронного сообщения с последующим предоставлением оригинала документа.

8.4. При неурегулировании Сторонами спора в досудебном порядке спор передается на разрешение в арбитражный суд Амурской области.

1. **Обеспечение исполнения Контракта**

9.1. Обеспечение исполнения настоящего Контракта составляет\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (\_\_\_\_\_\_\_) руб\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_коп\_\_, и обеспечивает исполнение всех обязательств Подрядчика по настоящему Контракту, в том числе уплате неустойки (кроме гарантийных обязательств).

В случае если предложенная Подрядчиком цена Контракта снижена на 25 % и более по отношению к начальной (максимальной) цене Контракта, обеспечение исполнения Контракта предоставляется в соответствии со статьей 37 Федерального закона о контрактной системе.

9.2. В случае отзыва в соответствии с законодательством Российской Федерации у банка, предоставившего банковскую гарантию в качестве обеспечения исполнения Контракта, лицензии на осуществление банковских операций Подрядчик обязуется предоставить новое обеспечение исполнения Контракта не позднее 1 (одного) месяца со дня надлежащего уведомления Заказчиком Подрядчика о необходимости предоставить соответствующее обеспечение.

Размер такого обеспечения может быть уменьшен в порядке и случаях, которые предусмотрены статьей 96 Федерального закона о контрактной системе.

9.3. В ходе исполнения Контракта Подрядчик вправе изменить способ обеспечения исполнения Контракта и (или) предоставить Заказчику взамен ранее предоставленного обеспечения исполнения Контракта новое обеспечение исполнения Контракта, размер которого может быть уменьшен, а в случае если предусмотрены отдельные этапы исполнения Контракта - подлежит уменьшению, в порядке и случаях, которые предусмотрены [частями 7.2](consultantplus://offline/ref=56687551F586B6F838CB83551BC10C30F33CDF8EBD07104E7BA1ED6B3C7F5087371ECA82C0704DFA208EEA5A61EAC4B5233E3ABA068Ab8N0D) и [7.3](consultantplus://offline/ref=56687551F586B6F838CB83551BC10C30F33CDF8EBD07104E7BA1ED6B3C7F5087371ECA82C0704EFA208EEA5A61EAC4B5233E3ABA068Ab8N0D) статьи 96 Федерального закона о контрактной системе.

9.4. Уменьшение размера обеспечения исполнения Контракта осуществляется при условии отсутствия неисполненных Подрядчиком требований об уплате неустоек (штрафов, пеней), предъявленных Заказчиком в соответствии с Федеральным законом о контрактной системе, а также приемки Заказчиком выполненной работы (ее результатов), результатов отдельного этапа исполнения Контракта (если установлены этапы исполнения контракта) в объеме выплаченного аванса (в случае ели предусмотрена выплата аванса).

9.5. Размер обеспечения исполнения Контракта уменьшается посредством направления Заказчиком информации об исполнении Подрядчиком обязательств по оказанию услуги (ее результатов), или об исполнении им отдельного этапа исполнения Контракта (если установлены этапы исполнения Контракта) и стоимости исполненных обязательств для включения в реестр контрактов.

Уменьшение размера обеспечения исполнения Контракта производится пропорционально стоимости исполненных обязательств, приемка и оплата которых осуществлены в порядке и сроки, которые предусмотрены настоящим Контрактом.

В случае, если обеспечение исполнения Контракта осуществляется путем предоставления банковской гарантии, требование Заказчика об уплате денежных сумм по этой гарантии может быть предъявлено в размере не более размера обеспечения исполнения Контракта, рассчитанного Заказчиком на основании информации об исполнении Контракта, размещенной в соответствующем реестре контрактов.

В случае, если обеспечение исполнения Контракта осуществляется путем внесения денежных средств на счет, указанный Заказчиком, по заявлению Подрядчика, ему возвращаются денежные средства в сумме, на которую уменьшен размер обеспечения исполнения Контракта, рассчитанный Заказчиком на основании информации об исполнении Контракта, размещенной в соответствующем реестре контрактов в срок, установленный п. 9.6 настоящего Контракта.

9.6. В случае внесения денежных средств, в качестве обеспечения исполнения Контракта, указанные средства (часть этих денежных средств в случае уменьшения размера обеспечения исполнения контракта в соответствии со [статьей 96](consultantplus://offline/ref=455C237CC3456FCEEBC8DE6579BA11CF1A2FE4E919B7924B59AB1FA6B93C8C2292E7DABC78CB2251BB6716746E00ACCB3743BD001B27PEX5I) Федерального закона о контрактной системе) возвращаются Подрядчику Заказчиком при условии надлежащего исполнения всех своих обязательств по настоящему Контракту, в течение 15 дней с даты исполнения Подрядчиком обязательств, предусмотренных Контрактом.

Денежные средства возвращаются на счет Подрядчика, указанный в Контракте.

9.7. В случае предоставления нового обеспечения исполнения Контракта в соответствии с [частью 30 статьи 34](consultantplus://offline/ref=5D99E0FFC10430033A052676ED4A963F2605F984AB59EA7EF806AF762092C98C28B10B77A33E93A25E21F3A7D04DDC8C29E69322AB1AA7d5A), [пунктом 9 части 1 статьи 95](consultantplus://offline/ref=95D5B4AD0DF1A0AE4C38F341D45224DBAE258874BA2DAE8A970F073E9B09CD694504942B86EB801C05BCB0FCA9AF031A8A756E888B29V5uEI), [частью 7 статьи 96](consultantplus://offline/ref=95D5B4AD0DF1A0AE4C38F341D45224DBAE258874BA2DAE8A970F073E9B09CD694504942B84E9881C05BCB0FCA9AF031A8A756E888B29V5uEI) Федерального закона о контрактной системе возврат банковской гарантии Заказчиком гаранту, предоставившему указанную банковскую гарантию, не осуществляется, взыскание по ней не производится.

В случае, если обеспечение исполнения Контракта осуществлено путем внесения денежных средств и изменяется срок исполнения Контракта на срок, не превышающий срок исполнения Контракта, предусмотренный при его заключении, по соглашению сторон определяется новый срок возврата Заказчиком Подрядчику денежных средств, внесенных в качестве обеспечения исполнения Контракта.

9.8. Обеспечение исполнения гарантийных обязательств составляет\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_(\_\_\_\_\_\_\_) руб\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_коп\_\_, и обеспечивает исполнение всех обязательств Подрядчика по настоящему Контракту в течение срока, установленного п. 5.8. настоящего Контракта.

9.9. Исполнение гарантийных обязательств может обеспечиваться предоставлением банковской гарантии, выданной банком, соответствующим [требованиям](consultantplus://offline/ref=5CB1135834AE353CEBDDBC50566CBCEF4B9BEFF2812120E1590E20C389E19FF6C85FFDD497FBF86D31B5EFDF515C3B6B1E2FF34E3547F153qFT9A) статьи 45 Федерального закона о контрактной системе, дополнительным требованиям, установленным постановлением Правительства РФ от 08.11.2013 №1005 «О банковских гарантиях, используемых для целей Федерального закона "О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд», или внесением денежных средств на указанный Заказчиком счет, на котором в соответствии с законодательством Российской Федерации учитываются операции со средствами, поступающими Заказчику.

Способ обеспечения исполнения гарантийных обязательств, срок действия банковской гарантии определяется Подрядчиком самостоятельно в соответствии с требованиями Федерального закона о контрактной системе.

9.10. Обеспечение исполнения гарантийных обязательств предоставляется Подрядчиком одновременно с предоставлением документа о поставке – акта о приемке.

В случае предоставления обеспечения гарантийных обязательств в виде банковской гарантии Заказчик рассматривает поступившую банковскую гарантию в срок, не превышающий трех рабочих дней со дня ее поступления.

9.11. Подрядчик вправе изменить способ обеспечения гарантийных обязательств и (или) предоставить Заказчику взамен ранее предоставленного обеспечения гарантийных обязательств новое обеспечение гарантийных обязательств.

9.12 В случае внесения денежных средств, в качестве обеспечения исполнения гарантийных обязательств, указанные средства возвращаются Подрядчику Заказчиком при условии надлежащего исполнения гарантийных обязательств по настоящему Контракту, в течение 10 дней с даты исполнения Подрядчиком гарантийных обязательств, предусмотренных Контрактом.

Денежные средства возвращаются на счет Подрядчика, указанный в Контракте.

9.13. Взыскание на денежные средства, внесенные в качестве обеспечения гарантийных обязательств, для удовлетворения требований Заказчика может быть обращено в случае неисполнения или ненадлежащего исполнения Подрядчиком гарантийных обязательств по настоящему Контракту без дополнительного уведомления Подрядчика и без обращения в суд.

Заказчик приобретает право обратить взыскание на денежные средства, внесенные в качестве обеспечения гарантийных обязательств, если в день наступления срока исполнения обязательства, обеспеченного внесением денежных средств, оно не будет исполнено.

9.14. Оставшаяся после удовлетворения всех требований Заказчика сумма денежных средств, внесенных в качестве обеспечения гарантийных обязательств, возвращается Подрядчику в порядке, установленном п.9.12. Контракта

1. **Прочие условия Контракта**

10.1. Настоящий Контракт вступает в силу с момента подписания его сторонами и действует до полного исполнения Сторонами своих обязательств по настоящему Контракту.

10.2. Окончание срока действия настоящего Контракта не освобождает Стороны от ответственности за его нарушение.

10.3. Изменение существенных условий Контракта при его исполнении не допускается, за исключением их изменения по соглашению Сторон в случаях, предусмотренных Федеральным законом о контрактной системе. Все изменения оформляются в письменном виде путем подписания Сторонами Дополнений к Контракту.

Настоящий Контракт предусматривает право Заказчика по согласованию с Подрядчиком, с которым по итогам аукциона заключается Контракт, увеличить количество предусмотренного контрактом товара на сумму, не превышающую разницы между начальной (максимальной) ценой Контракта и ценой Контракта, предложенной Подрядчиком.

10.4. Расторжение Контракта допускается по соглашению сторон, по решению суда, в случае одностороннего отказа стороны Контракта от исполнения Контракта в соответствии с гражданским законодательством.

10.4.1. В рамках настоящего Контракта Стороны признают, что существенным нарушением при исполнении Контракта является нарушение, предусмотренное ст.450 ГК РФ, а также:

- нарушение Подрядчиком сроков выполнения работ, предусмотренных настоящим Контрактом, более чем на 5 (пять) календарных дней;

- установление факта проведения ликвидации Подрядчика или наличия решения арбитражного суда о признании Подрядчика банкротом и об открытии в отношении него конкурсного производства;

- установление факта приостановления деятельности Подрядчика в порядке, предусмотренном Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях;

- наличие у Подрядчика задолженности по начисленным налогам, сборам и иным обязательным платежам в бюджеты любого уровня или государственные внебюджетные фонды за прошедший календарный год, размер которой превышает 25% (двадцать пять процентов) балансовой стоимости активов Подрядчика по данным бухгалтерской отчетности за последний завершенный отчетный период, при условии, что Подрядчик не обжалует наличие указанной задолженности в соответствии с законодательством Российской Федерации;

- неоднократное (не менее 2-х раз) неисполнение требований Заказчика, выданных Подрядчику в целях надлежащего выполнения условий Контракта;

- однократное выявление в ходе исполнения настоящего Контракта факта предоставления ненадлежащего обеспечения исполнения Контракта.

- однократное неисполнение Подрядчиком п.9.2. Контракта.

10.5. При исполнении Контракта не допускается перемена Подрядчика, за исключением случая, если новый Подрядчик является правопреемником Подрядчика по такому Контракту вследствие реорганизации юридического лица в форме преобразования, слияния или присоединения.

10.6. К настоящему Контракту прилагаются и являются его неотъемлемой частью следующие приложения:

Приложение № 1 – Техническое задание;

10.7. В части, неурегулированной настоящим Контрактом, отношения Сторон регламентируются законодательством Российской Федерации.

**11. Юридические адреса и реквизиты сторон**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| ЗАКАЗЧИК |  | ПОДРЯДЧИК |
| Администрация Мухинского сельсовета  Адрес: 676641, Амурская область, Октябрьский район, п.Мухинский,  ул. Центральная, 36  тел./факс 8(41652) 32241  ИНН 2821000117, КПП 282101001, БИК 041012001, л/с 03022191381 в финансовом управлении администрации Октябрьского района |  |  |
| Подписан  усиленной квалифицированной  электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени  Заказчика |  | Подписан  усиленной квалифицированной электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени  Подрядчика |

Приложение № 1

к контракту№\_\_\_\_\_\_\_\_

от «\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_2021

Техническое задание

на устройство комплексной спортивной площадки в п. Мухинский Октябрьского района Амурской области

1. Место выполнения работ.

Амурская область, Октябрьский район, п. Мухинский, ул. Комсомольская.

1. Описание работ.

Устройство спортивной площадки включает:

- разработку грунта;

- устройство подстилающих слоев из песка;

- устройство щебеночной подготовки;

- устройство асфальтобетонного покрытия толщиной 5 см;

- укрепительные работы откосов;

- установка баскетбольных стоек;

- установка хоккейных ворот;

- нанесение разметки.

Объемы работ согласно локальной сметы № 5 (Приложение к контракту).

1. Требования к производству и качеству работ.

Все работы должны производиться с соблюдением технологии, строительных, санитарных и противопожарных норм и правил, соответствовать техническим регламентам.

Работы производить в соответствии с требованиями СП 29.13330.2011 «Полы», СП 78.13330.2012 «Автомобильные дороги. Актуализированная редакция СНиП 3.06.03-85», локальной сметы, являющейся приложением к Контракту.

Подрядчик обязан выполнить работы своими материалами, силами и средствами в соответствии с действующими нормативными и правовыми актами законодательства РФ.

На все скрытые работы Подрядчик составляет акты освидетельствования скрытых работ, которые подписываются Заказчиком. Все работы по закрытию скрытых работ разрешается производить только после осмотра мест скрытых работ и подписания акта Заказчиком. Если закрытие работ выполнено без участия заказчика или он не был информирован об этом, то по его требованию подрядчик обязан за свой счет вскрыть любую часть скрытых работ, согласно указанию заказчика (в целях определения их качества и объемов), а затем восстановить ее за свой счет.

При производстве работ должны соблюдаться требования строительных норм и правил по технике безопасности в строительстве, правил пожарной безопасности при производстве строительно-монтажных работ, санитарных норм и стандартов безопасности, в том числе стандартов системы безопасности труда (ССБТ).

4. Требования к применяемым материалам и конструкциям.

Материалы и конструкции должны соответствовать требованиям действующих ГоСТ(ов), САНПиН и других нормативных документов. На применяемые материалы и конструкции Подрядчик должен иметь паспорта, сертификаты качества и соответствия санитарным, противопожарным, экологическим нормам.

Документы соответствия Подрядчик предъявляет Заказчику до начала выполнения работ.

Использование при проведении работ материалов, бывших в употреблении или материалов, содержащих компоненты, бывшие в употреблении, не допускается.

Подрядчик несет ответственность за соответствие используемых материалов действующим государственным стандартам.

Материалы для устройства спортивной площадки должны соответствовать действующим нормативным документам: ГОСТ 10178-85 «Портладцемент и шлакопортландцемент. Технические условия», ГОСТ 24211-2008 «Добавки для бетонов и строительных растворов. Общие технические условия», ГОСТ 26633-2015 «Бетоны тяжелые и мелкозернистые. Технические условия», ГОСТ 31108-2016 «Цементы общестроительные. Технические условия», ГОСТ 32703-2014 «Дороги автомобильные общего пользования. Щебень и гравий из горных пород. Технические требования» (с Поправками, с Изменением N 1), ГОСТ 8736-2014 «Песок для строительных работ. Технические условия» (с Поправкой), ГОСТ 9128-2009 «Смеси асфальтобетонные дорожные, аэродромные и асфальтобетон. Технические условия», ГОСТ 11955-82 «Битумы нефтяные дорожные жидкие. Технические условия (с Изменениями N 1, 2, 3)», ГОСТ Р 56434-2015 «Оборудование для спортивных игр. Оборудование баскетбольное. Функциональные требования, требования безопасности и методы испытаний», ГОСТ Р 57663-2017 «Оборудование для спортивных игр. Ворота для игры в хоккей с шайбой. Требования и методы испытаний с учетом безопасности».

Устройство подстилающих слоев: песок I класса, средней крупности.

Устройство щебеночной подготовки: щебень марки не менее 800 фракции 20-40 мм.

Устройство асфальтобетонного покрытия: из горячих мелкозернистых асфальтобетонных смесей плотных марки не менее чем II, типа не менее «Б».

Оборудование:

- стойки баскетбольные стационарные со щитом по ГОСТ Р 56434-2015 «Оборудование для спортивных игр. Оборудование баскетбольное. Функциональные требования, требования безопасности и методы испытаний»;

- ворота для игры в хоккей по ГОСТ Р 57663-2017 «Оборудование для спортивных игр. Ворота для игры в хоккей с шайбой. Требования и методы испытаний с учетом безопасности».

5. Особые условия.

Марки применяемых материалов и конструкций, все отступления от норм и данного технического задания согласовываются с Заказчиком.

6. Порядок выполнения и сдачи-приемки работ.

Сдача выполненных работ и исполнительной документации производится в порядке, установленном контрактом (договором), СНиП 3-01-04-87 «Приемка в эксплуатацию законченных строительством объектов».

Подрядчик в установленном порядке должен предъявить результаты выполненных работ Заказчику, в том числе скрытые работы.

В ходе окончательной приемки работ Подрядчик передает Заказчику акты освидетельствования скрытых работ, сертификаты соответствия, гигиенические и пожарные сертификаты, паспорта и декларации на используемые материалы, другую исполнительную документацию

7. Прочие условия.

Подрядчик несет ответственность за сохранность всех поставленных для реализации договора материалов и оборудования до сдачи готового объекта в эксплуатацию.

Подрядчик производит ликвидацию рабочей зоны, уборку и вывоз мусора, уборку материалов после окончания работ собственными силами и за счет собственных средств.

8. Иные требования.

Заказчик имеет право осуществлять контроль за ходом, качеством, сроками

выполнения работ.

Заказчик: Подрядчик:

М. П. М.П

|  |
| --- |
| **ВЕДОМОСТЬ ОБЪЁМОВ РАБОТ** |
| на устройство комплексной спортивной площадки  в п. Мухинский Октябрьского района Амурской области |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| № п.п | Наименование работ и затрат | Единица измерения | Количество |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 1 | 3 | 4 | 5 |
|  | ЗАМЕНА ПУЧИНИСТОГО ГРУНТА |  |  |
| 1 | Разработка грунта экскаваторами, группа грунтов 2 | 1 м3 грунта | 350 |
| 2 | Разработка грунта с перемещением до 30 м бульдозерами | 1 м3 грунта | 350 |
| 3 | Планировка площадей бульдозерами | 1 м2 | 4000 |
| 4 | Устройство подстилающих и выравнивающих слоев оснований из песка | 1 м3 | 350 |
|  | УСТРОЙСТВО ОСНОВАНИЯ |  |  |
| 5 | Устройство подстилающих и выравнивающих слоев оснований из щебня | 1 м3 | 59.4 |
| 6 | Перевозка щебня на расстояние до 129 км | т | 114.048 |
|  | УСТРОЙСТВО ПОКРЫТИЯ |  |  |
| 7 | Розлив вяжущих материалов | 1 т | 0.19635 |
| 8 | Устройство покрытия толщиной 5 см из горячих асфальтобетонных смесей плотных мелкозернистых типа АБВ, плотность каменных материалов 2,5-2,9 т/м3 | 1 м2 покрытия | 594 |
| 9 | Перевозка асфальтобетонной смеси на расстояние до 40 км | т | 71.7552 |
|  | УКРЕПИТЕЛЬНЫЕ РАБОТЫ |  |  |
| 10 | Укрепление откосов отсевом | 1 м3 | 5.2 |
|  | НАНЕСЕНИЕ РАЗМЕТКИ |  |  |
| 11 | Разметка проезжей части краской сплошной линией шириной 0,1 м | 1 км линии | 0.2 |
|  | УСТАНОВКА ОБОРУДОВАНИЯ |  |  |
| 12 | Установка баскетбольных стоек | 1 т | 0.3 |
| 13 | Установка ворота хоккейных | шт. | 2 |

|  |
| --- |
|  |
|  |

Заказчик Подрядчик

|  |
| --- |
| **V. ОБОСНОВАНИЕ НАЧАЛЬНОЙ (МАКСИМАЛЬНОЙ) ЦЕНЫ КОНТРАКТА, НАЧАЛЬНОЙ ЦЕНЫ ЕДИНИЦЫ ТОВАРА, РАБОТЫ, УСЛУГИ, НАЧАЛЬНОЙ СУММЫ ЦЕН ЕДИНИЦ ТОВАРА, РАБОТЫ, УСЛУГИ** |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| «СОГЛАСОВАНО» | | | | «УТВЕРЖДАЮ» | | | | |
| Смета на сумму: | 1 440 893 | | руб. | Смета на сумму: | 1 440 893 | руб. | | |
|  | | | |  | | | | |
|  | | | |  | | | | |
| \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ /\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ / | | | | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ /\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ / | | | | |
|  | | | |  | | | | |
| «\_\_\_\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 20\_\_\_г. | | | | «\_\_\_\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 20\_\_\_г. | | | | |
|  | | | |
|  | | | | | | | | |
|  | | | | | | | | |
| Стройка: | |  | | | | | | |
|  | | | | | | | | |
| Объект: | | МО Мухинский сельсовет | | | | | | |
| **ЛОКАЛЬНАЯ СМЕТА № 5** | | | | | | | | |
| (Локальный сметный расчет) | | | | | | | | |
| на устройство комплексной спортивной площадки в п. Мухинский Октябрьского района Амурской области | | | | | | | | |
| К2 - коэффициент пересчета основной заработной платы; | | | | | | | | |
| К3 - коэффициент пересчета эксплуатации строительных машин; | | | | | | | | |
| К4 - в т.ч. оплата механизаторов; | | | | | | | | |
| К5 - коэффициент пересчета стоимости материалов. | | | | | | | | |
| К6 - коэффициент пересчета стоимости оборудования. | | | | | | | | |
| Сметная стоимость: | | | | | | | **1 440.893** | тыс. руб. |
| Hормативная трудоемкость: | | | | | | | **0.203** | тыс.чел.ч |
| Сметная заработная плата: | | | | | | | **63.395** | тыс. руб. |
| Составлена в текущих ценах на 4 квартал 2020 года по НБ: "ТСНБ-2001 Амурской области (эталон) с доп. и изм. 1". | | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № поз. | Шифр и № позиции норматива,  Наименование работ и затрат,  Единица измерения | Количе-ство | Стоим. ед., руб. | | Общая стоимость, руб. | | | Затр. труда рабочих, не зан. обсл. машин, чел-ч | |
| всего | экс. маш. | всего | оплата труда осн. раб. | экс. маш. | обслуж. машины | |
| оплата труда осн. раб. | в т.ч. опл. труда мех. | в т.ч. опл. труда мех. | на ед. | всего |

| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | *ЗАМЕНА ПУЧИНИСТОГО ГРУНТА ОСНОВАНИЯ* | | | | | | | | |
|  | | | | | | | | | |
| 1. | Е01-01-003-08  (Постановление № 633 от 13.11.2010)  Разработка грунта в отвал экскаваторами <драглайн> или <обратная лопата> с ковшом вместимостью 0,65 (0,5-1) м3, группа грунтов 2, 1000 м3 грунта | 0.35 | 31 211.03 | 28 734.05 | 10 924 | 867 | 10 057 | 10 | 4 |
| 2 476.97 | 8 910.21 | 3 119 | 23 | 8 |
|  | Объем: 35\*20\*0.5 |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | - К2 = 26.95; К3 = 8.34; К4 = 26.95; К5 = 1; К6 = 1 |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | | | | |
| 2. | Е01-01-030-06  (Постановление № 633 от 13.11.2010)  Разработка грунта с перемещением до 10 м бульдозерами мощностью 79 кВт (108 л.с.), группа грунтов 2, 1000 м3 грунта | 0.35 | 9 176.00 | 9 176.00 | 3 212 |  | 3 212 |  |  |
|  | 3 130.78 | 1 096 | 7 | 3 |
|  | - К2 = 1; К3 = 9.4; К4 = 26.95; К5 = 1; К6 = 1 |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | | | | |
| 3. | Е01-01-030-14  (Постановление № 633 от 13.11.2010)  При перемещении грунта на каждые последующие 10 м добавлять к расценке 01-01-030-06, 1000 м3 грунта | 0.7 | 7 264.88 | 7 264.88 | 5 085 |  | 5 085 |  |  |
|  | 2 478.59 | 1 735 | 6 | 4 |
|  | Объем: 350\*2 |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | - К2 = 1; К3 = 9.4; К4 = 26.95; К5 = 1; К6 = 1 |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | | | | |
| 4. | Е01-01-036-01  (Постановление № 633 от 13.11.2010)  Планировка площадей бульдозерами мощностью 59 кВт (80л.с.), 1000 м2 спланированной поверхности за 1 проход бульдозера | 4 | 369.26 | 369.26 | 1 477 |  | 1 477 |  |  |
|  | 148.76 | 595 |  | 2 |
|  | - К2 = 1; К3 = 7.49; К4 = 26.95; К5 = 1; К6 = 1 |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | | | | |
| 5. | Е27-04-001-01  (Постановление № 633 от 13.11.2010)  Устройство подстилающих и выравнивающих слоев оснований из песка, 100 м3 материала основания (в плотном теле) | 3.5 | 22 863.10 | 18 920.43 | 80 021 | 13 360 | 66 222 | 16 | 55 |
| 3 817.20 | 5 150.95 | 18 028 | 14 | 49 |
|  | Объем: 35\*20\*0.5 |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | - К2 = 26.95; К3 = 6.63; К4 = 26.95; К5 = 4.94; К6 = 1 |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | | | | |
| 6. | С408-0122  (Постановление № 633 от 13.11.2010)  Песок природный для строительных: работ средний, м3 | 437.5 | 626.40 |  | 274 050 |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
|  | Объем: 350\*1.25 |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | Текущая цена |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | | | | |
|  | *УСТРОЙСТВО ОСНОВАНИЯ* | | | | | | | | |
|  | | | | | | | | | |
| 7. | Е27-04-001-04  (Постановление № 633 от 13.11.2010)  Устройство подстилающих и выравнивающих слоев оснований из щебня, 100 м3 материала основания (в плотном теле) | 0.594 | 36 263.17 | 30 161.47 | 21 540 | 3 520 | 17 916 | 24 | 14 |
| 5 926.04 | 8 149.95 | 4 841 | 21 | 12 |
|  | Объем: 33\*18\*0.1 |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | - К2 = 26.95; К3 = 6.68; К4 = 26.95; К5 = 4.94; К6 = 1 |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | | | | |
| 8. | С408-0011  (Постановление № 633 от 13.11.2010)  Щебень из природного камня для строительных работ марка: 1000, фракция 20-40 мм, м3 | 71.28 | 1 092.53 |  | 77 876 |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
|  | Объем: 59.4\*1.2 |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | Текущая цена |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | | | | |
| 9. | Т03-21-01-114  (Приказ № 97/пр от 14.03.2014)  Перевозка грузов I класса автомобилями-самосвалами грузоподъемностью 10 т работающих вне карьера на расстояние до 114 км, т | 114.048 | 731.24 | 731.24 | 83 396 |  | 83 396 |  |  |
|  |  |  |  |  |
|  | Объем: 71.28\*1.6 |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | Текущая цена |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | | | | |
|  | *УСТРОЙСТВО ПОКРЫТИЯ* | | | | | | | | |
|  | | | | | | | | | |
| 10. | Е27-06-026-01  (Постановление № 633 от 13.11.2010)  Розлив вяжущих материалов, 1 т | 0.19635 | 29 698.43 | 454.67 | 5 831 |  | 89 |  |  |
|  | 221.53 | 43 | 1 |  |
|  | Объем: 595\*0.00033 |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | - К2 = 1; К3 = 9.23; К4 = 26.95; К5 = 13.52; К6 = 1 |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | | | | |
| 11. | Е27-06-020-01  (Приказ № 97/пр от 14.03.2014)  Устройство покрытия толщиной 4 см из горячих асфальтобетонных смесей плотных мелкозернистых типа АБВ, плотность каменных материалов 2,5-2,9 т/м3, 1000 м2 покрытия | 0.594 | 482 998.32 | 20 694.59 | 286 901 | 6 628 | 12 293 | 38 | 23 |
| 11 157.84 | 7 615.26 | 4 523 | 19 | 11 |
|  | - К2 = 26.95; К3 = 6.76; К4 = 26.95; К5 = 14.91; К6 = 1 |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | | | | |
| 12. | С410-0005  (Постановление № 633 от 13.11.2010)  Асфальтобетонные смеси дорожные, аэродромные и асфальтобетон (горячие и теплые для плотного асфальтобетона мелко и крупнозернистые, песчаные), марка: II, тип А, т | -57.3804 | 4 650.00 |  | -266 819 |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
|  | Текущая цена |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | | | | |
| 13. | С410-0006  (Постановление № 633 от 13.11.2010)  Асфальтобетонные смеси дорожные, аэродромные и асфальтобетон (горячие и теплые для плотного асфальтобетона мелко и крупнозернистые, песчаные), марка: II, тип Б, т | 57.3804 | 4 753.73 |  | 272 771 |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
|  | Текущая цена |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | | | | |
| 14. | Е27-06-021-01  (Постановление № 633 от 13.11.2010)  На каждые 0,5 см изменения толщины покрытия добавлять или исключать к расценке 27-06-020-01, 1000 м2 покрытия | 1.188 | 58 807.11 | 6.19 | 69 863 | 31 | 7 |  |  |
| 26.14 |  |  |  |  |
|  | Объем: 594\*2 |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | - К2 = 26.95; К3 = 4.1; К4 = 1; К5 = 14.98; К6 = 1 |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | | | | |
| 15. | С410-0001  (Постановление № 633 от 13.11.2010)  Асфальтобетонные смеси дорожные, аэродромные и асфальтобетон (горячие и теплые для плотного асфальтобетона мелко и крупнозернистые, песчаные), марка: I, тип А, т | -14.3748 | 4 853.52 |  | -69 768 |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
|  | Текущая цена |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | | | | |
| 16. | С410-0006  (Постановление № 633 от 13.11.2010)  Асфальтобетонные смеси дорожные, аэродромные и асфальтобетон (горячие и теплые для плотного асфальтобетона мелко и крупнозернистые, песчаные), марка: II, тип Б, т | 14.3748 | 4 753.73 |  | 68 334 |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
|  | Текущая цена |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | | | | |
| 17. | Т03-21-01-025  (Приказ № 97/пр от 14.03.2014)  Перевозка грузов I класса автомобилями-самосвалами грузоподъемностью 10 т работающих вне карьера на расстояние до 25 км, т | 71.7552 | 241.91 | 241.91 | 17 358 |  | 17 358 |  |  |
|  |  |  |  |  |
|  | Текущая цена |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | | | | |
|  | *УКРЕПИТЕЛЬНЫЕ РАБОТЫ* | | | | | | | | |
|  | | | | | | | | | |
| 18. | Е01-02-057-01  (Постановление № 633 от 13.11.2010)  Разработка грунта вручную в траншеях глубиной до 2 м без креплений с откосами, группа грунтов 1 (Применит. Укрепление откосов отсевом), 100 м3 грунта | 0.052 | 27 889.48 |  | 1 450 | 1 450 |  | 118 | 6 |
| 27 889.48 |  |  |  |  |
|  | - К2 = 26.95; К3 = 1; К4 = 1; К5 = 1; К6 = 1 |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | | | | |
| 19. | С413-0433  (Постановление № 633 от 13.11.2010)  Клинец марки 300, м3 | 5.2 | 876.20 |  | 4 556 |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
|  | Текущая цена |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | | | | |
|  |  | | | | | | | | |
|  | | | | | | | | | |
|  | *НАНЕСЕНИЕ РАЗМЕТКИ* | | | | | | | | |
|  | | | | | | | | | |
| 22. | Е27-09-016-01  (Постановление № 633 от 13.11.2010)  Разметка проезжей части краской сплошной линией шириной 0,1 м, 1 км линии | 0.2 | 6 626.47 | 1 677.39 | 1 325 | 170 | 335 | 4 | 1 |
| 851.35 | 741.13 | 148 | 2 |  |
|  | - К2 = 26.95; К3 = 8.04; К4 = 26.95; К5 = 3.13; К6 = 1 |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | | | | |
|  | *УСТАНОВКА ОБОРУДОВАНИЯ* | | | | | | | | |
|  | | | | | | | | | |
| 23. | Е27-09-011-03  (Постановление № 633 от 13.11.2010)  Установка дорожных знаков на металлических рамных конструкциях Г-образных (установка баскетбольных стоек), 1 т рамных конструкций | 0.3 | 113 566.24 | 4 252.86 | 34 070 | 2 868 | 1 276 | 32 | 10 |
| 9 561.05 | 1 243.74 | 373 | 3 | 1 |
|  | - К2 = 26.95; К3 = 9.19; К4 = 26.95; К5 = 6.9; К6 = 1 |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | | | | |
| 24. | С101-2524  (Постановление № 633 от 13.11.2010)  Конструкции рамные из круглых труб и гнутосварных профилей, массой от 0,5 т до 1,5 т (РМГ), т | -0.3 | 96 033.60 |  | -28 810 |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
|  | Объем: (0.3)\*(-1.0) |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | - К2 = 1; К3 = 1; К4 = 1; К5 = 6.84; К6 = 1 |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | | | | |
| 25. | С401-0023  (Постановление № 633 от 13.11.2010)  Бетон тяжелый, крупность заполнителя: более 40 мм, класс В7,5 (М 100), м3 | 0.4 | 4 801.68 |  | 1 921 |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
|  | Текущая цена |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | | | | |
| 26. | С116-0011  (Приказ № 97/пр от 14.03.2014)  Ворота хоккейные (сетка, натянутая на металлический каркас), шт. | 2 | 14 829.48 |  | 29 659 |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
|  | Текущая цена |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | | | | |
| 27. | С116-0085  (Приказ № 97/пр от 14.03.2014)  Стойка баскетбольная со щитом и сеткой, оцинкованная, высотой 3,5 м, шт. | 2 | 13 267.80 |  | 26 536 |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
|  | Текущая цена |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | | | | | | | | | |
|  |  | | | | | | | | |
|  | | | | | | | | | |
|  |  | | | | | | | | |
|  | | | | | | | | | |
|  | | | | | | | | | |
|  | **. ИТОГО ПО СМЕТЕ** |  |  |  | **1 012 759** | **28 894** | **218 723** |  | **113** |
|  |  | **34 501** |  | **90** |
|  | **СТОИМОСТЬ ОБЩЕСТРОИТЕЛЬНЫХ РАБОТ -** |  |  |  | **1 012 759** | **28 894** | **218 723** |  | **113** |
|  |  | **34 501** |  | **90** |
|  | **. МАТЕРИАЛОВ -** |  |  |  | **419 116** |  |  |  |  |
|  | **. НАКЛАДНЫЕ РАСХОДЫ - (%=95 - по стр. 1-4; %=142 - по стр. 5, 7, 10, 11, 14, 22, 23; %=80 - по стр. 18)** |  |  |  | **85 638** |  |  |  |  |
|  | **. СМЕТНАЯ ПРИБЫЛЬ - (%=50 - по стр. 1-4; %=95 - по стр. 5, 7, 10, 11, 14, 22, 23; %=45 - по стр. 18)** |  |  |  | **56 165** |  |  |  |  |
|  | **ВСЕГО, СТОИМОСТЬ ОБЩЕСТРОИТЕЛЬНЫХ РАБОТ -** |  |  |  | **1 154 562** |  |  |  |  |
|  | **. ВСЕГО ПО СМЕТЕ** |  |  |  | **1 154 562** |  |  |  |  |
|  | **ВСЕГО НАКЛАДНЫЕ РАСХОДЫ** |  |  |  | **85 638** |  |  |  |  |
|  | **ВСЕГО СМЕТНАЯ ПРИБЫЛЬ** |  |  |  | **56 165** |  |  |  |  |
|  | **справочно** |  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | **Материалы** |  |  |  | **765 142** |  |  |  |  |
|  | **Оплата труда рабочих** |  |  |  | **28 894** |  |  |  |  |
|  | **Эксплуатация машин** |  |  |  | **218 723** |  |  |  |  |
|  | **в т. ч. оплата труда механизаторов** |  |  |  | **34 501** |  |  |  |  |
|  | **Итого без оборудования, пусконаладочных работ** |  |  |  | **1 154 562** |  |  |  |  |
|  | **Значение К зоны** |  |  |  | **1.04** |  |  |  |  |
|  | **С К зоны** |  |  |  | **1 200 744** |  |  |  |  |
|  | **Итого с оборудованием, пусконаладочными работами** |  |  |  | **1 200 744** |  |  |  |  |
|  | **НДС, %** | **20** |  |  | **240 149** |  |  |  |  |
|  | **ВСЕГО ПО СМЕТЕ** |  |  |  | **1 440 893** |  |  |  |  |

|  |  |
| --- | --- |
| Составил: | С.В.Юрченко |
|  | *(должность, подпись, Ф.И.О)* |